
Nel 2019 il Prodotto interno lordo è previsto crescere dello
0,3% in termini reali, in deciso rallentamento rispetto all’an-
no precedente (a +0,9% nel 2018). Lo rende noto l’Istat nelle
sue Prospettive per l’economia italiana nel 2019. Nel 2019,
rileva l’Istituto di statistica, il Prodotto Interno Lordo è atte-
so decelerare rispetto all’anno precedente (+0,3%), suppor-
tato esclusivamente dalla domanda interna. I consumi delle
famiglie, seppure in marginale rallentamento rispetto all’an-
no precedente, costituiranno la principale componente a
sostegno della crescita mentre la spesa per gli investimenti
segnerà una decisa decelerazione. La moderazione del com-
mercio mondiale determinerebbe una riduzione del volume
di esportazioni e importazioni con un conseguente contribu-
to nullo della domanda estera netta. Il mercato del lavoro
risentirà sicuramente della decelerazione del Pil, conferman-
do livelli occupazionali analoghi a quelli dello scorso anno.
Le retribuzioni mostrerebbero un rallentamento con tassi di
crescita in linea con quelli del deflatore della spesa delle
famiglie residenti. In crescita, purtroppo, la disoccupazione.
Dopo 10,6% nel 2018, il tasso nel 2019 dovrebbe salire al
10,8%, stima ancora l’Istat. Nel 2019, si prevede che l’occu-
pazione rimanga sui livelli dell’anno precedente (+0,1%)
mentre si registrerebbe un lieve aumento del tasso di disoc-
cupazione (10,8%). Le retribuzioni lorde per unità di lavoro
dipendente sono attese evolvere in linea con il deflatore
della spesa delle famiglie residenti (+0,9%).

Analisi Istat

Pil in flessione
e disoccupazione 

l’Italia rallenta
I nuovi dati in segno negativo rispetto al 2018

Presso il Porto Turistico di
Roma (Ostia), il Ministro delle
Infrastrutture e dei Trasporti,
Senatore Danilo Toninelli e il
Comandante Generale delle
Capitanerie di porto - Guardia
Costiera, Ammiraglio Ispettore
Capo Giovanni Pettorino, hanno
incontrato la stampa per illu-
strare le importanti novità del-
l’operazione estiva “Mare
Sicuro 2019”. Un’attività che da
quest’anno è stata anticipata per
la prima volta al 1° giugno, e che
fino al 15 settembre vedrà impe-
gnati circa 3.000 uomini e donne

Pascucci-Sassone: altolà al DL Salvini
“Su beni confiscati si dimentica il terzo settore e si favoriscono potenti” 

Gli italiani dicono addio alla plastica monouso 
Un cittadino su quattro ha già deciso di non acquistare prodotti usa e getta come piatti, bicchieri o posate

In Italia un cittadino su quat-
tro (27%) ha già evitato di
acquistare oggetti di plastica
monouso come piatti, bicchie-
ri o posate mentre ben il 68%
ritiene che sarebbe opportuno
pagare un sovraprezzo per
questi prodotti. E’ quanto
emerge da una analisi della
Coldiretti sulla base dei dati
Eurobarometro, diffusa in
occasione dell’approvazione
in via definitiva da pate del
Consiglio dell’Unione

Europea di una nuova diretti-
va che impone agli Stati mem-
bri di vietare l’uso di una seria
articoli in plastica monouso
come piatti, posate, cannucce
e bastoncini cotonati entro il
2021. Si tratta di un comporta-
mento virtuoso spinto da una
crescente attenzione alla
sostenibilità ambientale dei
propri comportamenti. Un
tema che - sottolinea la
Coldiretti - riguarda non solo
il rispetto dell’ambiente, ma

anche la stessa salute degli
animali, da quelli marini fino
a quelli da fattoria. I rifiuti di
plastica sono, infatti, i più dif-
fusi anche nelle campagne,
spesso a causa dell’inciviltà di
chi abbandona le stoviglie uti-
lizzate per i picnic. Mucche,
pecore o cavalli degli alleva-
menti rischiano così di restare
soffocati dai residui come sac-
chetti o piatti, ma si registrano
episodi in cui animali sono
morti addirittura a causa di

prodotti “di moda” come i
resti delle lanterne cinesi che
sempre più frequentemente
vengono fatte volare in cielo.
Accanto ai comportamenti
scorretti dei cittadini, non
mancano poi i casi in cui le
campagne vengono utilizzate
addirittura per lo smaltimento
illecito di rifiuti abbandonati
nottetempo senza curarsi dei
gravissimi danni che ciò com-
porta all’intero settore agrico-
lo.

Mare Sicuro 2019, stagione al via
anche per la Capitaneria di Porto
Lanciata la nuova edizione dell’iniziativa per la salvaguardia del litorale

Fino a settembre milioni di turisti italiani e stranieri potranno contare
sulla Guardia Costiera per delle vacanze all’insegna di serenità e sicurezza
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della Guardia Costiera a tutela
di bagnanti e diportisti e per
garantire la corretta fruizione
delle spiagge e del mare. Tra le
istituzioni intervenute, anche il
Presidente del X Municipio di
Roma, Giuliana Di Pillo, e il Vice
Prefetto di Roma, Lucia Volpe.
Giunta alla sua 28a edizione,
l’operazione Mare Sicuro espri-
me la vocazione del Corpo a
garantire la sicurezza della navi-
gazione e la salvaguardia di
bagnanti, diportisti e subacquei:
oltre 300 mezzi navali e 15 mezzi
aerei saranno dislocati lungo gli

8.000 km di coste del Paese, sul
Lago di Garda e sul Lago
Maggiore, per vigilare sul rego-

lare svolgimento delle attività
ricreative e commerciali e per
tutelare l’ecosistema marino.

“Mentre i messaggi di marketing politico
restituiscono agli elettori una narrazione
della realtà completamente difforme da ciò
che accade nella società, provvedimenti
voluti e votati da entrambe le componenti di
questo governo favoriscono di fatto le mafie
e gli altri grandi gruppi di potere economico
del Paese” - così in una nota Alessio
Pascucci e Antonella Sassone, rispettiva-
mente coordinatore nazionale e dirigente di
Italia in Comune. “La legge n. 109 del 1996
che, completando il percorso iniziato dalla
legge Rognoni-La Torre, ha stabilito che i
beni confiscati dovessero essere restituiti
alla collettività, con una vocazione sociale,
viene oggi di fatto superata dal Decreto

Sicurezza che, tra le altre nefandezze ai
danni dei più fragili, favorisce i grandi grup-
pi criminali ed economici”, affermano gli
esponenti di Italia in Comune. “Questo
governo ha stabilito che i beni confiscati alle
mafie vengano infatti venduti all’asta o asse-
gnati direttamente ai privati, a seconda del
loro valore: privati che potranno essere pre-
stanomi dei malavitosi o comunque grandi
gruppi economici con cui il terzo settore non
può certo competere, laddove il criterio eco-
nomico viene ritenuto prevalente rispetto a
quello sociale”. “Italia in Comune ritiene
invece che si debba rafforzare il ruolo, l’or-
ganico e le risorse dell’Agenzia Nazionale
dei Beni Sequestrati e Confiscati, che si

debba snellire il procedimento di acquisizio-
ne al patrimonio pubblico sia del patrimo-
nio immobiliare che delle attività produtti-
ve, dando priorità alla gestione del terzo set-
tore e, in mancanza, prevedendo un mecca-
nismo di nazionalizzazione degli assetti
produttivi sequestrati, con salvezza dei
livelli occupazionali. Riacquisire al patrimo-
nio pubblico il complesso immobiliare e
produttivo delle mafie significa indebolirle
economicamente, significa restituire alla
parte sana del mercato realtà economiche
importanti, significa incentivare il terzo set-
tore vanto del nostro paese perché cerniera
tra le istanze sociali e le istituzioni”, conclu-
de la nota.



“Un’esperienza unica, forma-
tiva, straordinaria, che ha
permesso ai ragazzi della
nostra Città dell’Istituto
Giovanni Cena di Cerveteri
di conoscersi, di confrontarsi,
di apprendere nuove culture,
nuovi usi e tradizioni. I miei
complimenti vanno alle
Docenti dell’Istituto Cena e
alla Dirigenza che hanno
fatto sì che anche quest’anno
questo progetto si svolgesse,
regalando agli studenti
un’opportunità davvero
unica”. Lo dichiara Alessio
Pascucci, a seguito della chiu-
sura, avvenuta giovedì sera,
nella suggestiva cornice del
salone delle Feste del cinque-
centesco Palazzo Ruspoli di

Cerveteri, della settimana di
Mobilità Italiana del Progetto
Erasmus+ DEFEMS. “Un
saluto, non un addio, quello
che si sono scambiati ragazzi
e docenti giovedì sera nel
cuore del Centro Storico,
dove le delegazioni delle
quattro scuole si sono caloro-
samente salutate in attesa
della prossima mobilità del
progetto  che si terrà in
autunno in Romania – ha
spiegato il Sindaco Alessio
Pascucci – nella settimana 43
studenti dell’Istituto
Comprensivo “Cena” e 24
studenti  di Turchia, Lituania,
e Romania sono stati coinvol-
ti in  diverse attività di studio
e sperimentazione . Tra stu-

dio delle lingue, dell’arte,
della cultura, delle tradizioni
e della geografia del nostro
paese, facendo amicizia e
conoscenza reciproca, è stata
un’avventura che davvero
rimarrà nel cuore di tutti i
nostri ragazzi”. Diversi sono
stati i canali di comunicazio-
ne tra i collaboranti e grande
è stata l’apertura alla comuni-
tà tutta. La sfida è stata mette-
re in comunicazione, su
un’attività condivisa, gli
alunni delle quattro naziona-
lità, favorire Il confronto tra
culture, sistemi scolastici
diversi, al fine di avere un
ritorno positivo sugli alunni e
sui territori di appartenenza
delle scuole, sperimentando

una didattica innovativa che
faciliti l’apprendimento delle
discipline matematiche,
scientifiche e della lingua
inglese. Significativa infine la
chiusura delle attività didatti-
che con la proiezione in lin-
gua inglese del film “The
Imitation Game”. La pellicola
dedicata ad Alan Turing, il
grande matematico britanni-
co che riuscì a decodificare il
sistema crittografico tedesco,
oltre a celebrare l’importanza
della matematica lascia ai
ragazzi una grande insegna-
mento: “…a volte sono le perso-
ne che nessuno immagina che
possano fare certe cose quelle che
fanno cose che nessuno può
immaginare...”.

Gran parte della comunità
di Marina di Cerveteri è
rimasta sgomenta per la
scomparsa di Vittorio
Bozzo, persona apprezzata e
stimata per il suo impegno
nel sociale. Ex-funzionario
di volo Alitalia (istruttore,
capo cabina sulle medie e
lunghe tratte) aveva 64 anni
e da qualche anno era un
esodato della nostra compa-
gnia di bandiera, posizione che lo amareg-
giava moltissimo. Non è riuscito ad andare
in pensione. Vittorio Bozzo è deceduto
domenica all’improvviso mentre era in auto
con la moglie, quando, nei pressi del Centro
commerciale i Portici ha avvertito un malo-
re, ha fermato la macchina e dopo essere
sceso è crollato al suolo. Seppur immediati e
tempestivi i soccorsi dei passanti e poi del
personale del 118, tutto è stato inutile. Come
detto era domenica mattina e la notizia è
arrivata al mio cellulare in due tempi: nella
prima chiamata il presidente del Comitato
di Zona, Enzo Musardo mi dice… ho appe-
na appreso che una persona si sarebbe senti-

ta male nei pressi del Centro
Commerciale i Portici …
ringrazio e mi attivo subito
per approfondire la notizia.
Dopo qualche minuto, men-
tre sono ancora in corso le
mie ricerche, arriva la
seconda telefonata con la
conferma del decesso
improvviso e l’identità della
persona deceduta: Vittorio
Bozzo, figura attiva del

Comitato di Zona Marin di Cerveteri. In
pochissimi minuti la notizia si è velocemen-
te diffusa anche tra gli amici del Comitato di
Zona Cerenova Campo di Mare. Il presiden-
te Enzo Musardo ricorda con affetto che
“Vittorio è stato uno dei fondatori della Pro
Loco di Cerenova e membro attivo del CdZ
quale protagonista di tantissimi slanci soli-
dali”. Per l’ultimo saluto a Vittorio, nel gior-
no dei suoi funerali, la chiesa di San
Francesco era stracolma di amici, conoscen-
ti, colleghi e tutti i membri del Comitato di
zona Cerenova Campo di Mare e tutti si
sono stretti con affetto alla moglie.

Al.Sa.
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Sostituita la pompa di sollevamen-
to guasta che serve la zona alta
della città etrusca. I tecnici Acea,
una volta individuato il problema
hanno provveduto ai lavori di
ripristino. Il sollevamento è in
esercizio e ieri pomeriggio la rete
della parte alta di Cerveteri si è
ricaricata nuovamente entrando
regolarmente in funzione. 

Disagi idrici Cerveteri, 
sostituita la pompa 

di sollevamento

L’estremo saluto della nostra 
comunità marina a Vittorio Bozzo

Nei giorni scorsi era circolata la notizia
della pubblicazione da parte
dell’Università Agraria di un bando che
metteva in locazione i terreni e gli immo-
bili che si trovano nel l’area di Cupinoro
per la costruzione e gestione di impianti
che riciclano rifiuti derivanti dalla raccol-
ta differenziata. I Sindaci, gli amministra-
tori e i Comitati del territorio durante l’as-
semblea pubblica hanno fatto fronte
comune ottenendo l’impegno del vicepre-
sidente dell’Università agraria a riportare
il bando in Giunta al fine di ritirarlo.
“Ringrazio il Sindaco Tondinelli - ha
dichiarato Elena Gubetti, assessore all’am-
biente del Comune di Cerveteri presente
all’incontro - per aver promosso questa

assemblea a difesa del nostro territorio”.
“Si è creato un fronte comune di Sindaci,
amministratori e Comitati - ha concluso
Gubetti - contro lo scellerato bando pub-
blicato dall’università agraria: oggi abbia-
mo riaffermato la necessità per Cupinoro
di bonifiche, monitoraggi e attività di cap-
ping, non di altri impianti di trattamento
dei rifiuti. Ci aspettiamo pertanto che
nelle prossime settimane, come promesso
dall’Università agraria, si ritiri il bando e
si avviino finalmente le attività di bonifica
del sito di Cupinoro che attendiamo da
anni. Qualora ciò non si verificasse le
amministrazioni e i comitati daranno bat-
taglia in ogni sede per la tutela del nostro
territorio”.

Assemblea a Bracciano: ore delicate per la riconversione di Cupinoro

L’Agraria disponibile a ritirare il bando
Cerveteri in prima linea: 

fronte comune dei Sindaci
e degli Assessori del comprensorio 

mare-lago-collina 
per la tutela di tutto il territorio
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di Alberto Sava

Da queste colonne, per il terzo
giorno consecutivo, lo sposta-
mento di 200 metri più a nord
dell’Associazione Nautica
Campo di Mare continua ad
essere al centro di uno con-
fronto a distanza dai toni piut-
tosto tirati, tra il primo cittadi-
no ed i consiglieri di minoran-
za di centrodestra. Superfluo
riassumere ancora una volta
tutta la questione del Jova
Beach Party. Partiamo dal
primo intervento di cui ci
siamo occupati: il consigliere
Ramazzotti che, richiamando-
si a norme leggi e regolamenti
ha sottolineato che “La giunta
comunale non ha alcuna com-
petenza in ambito demaniale
marittimo”. La discussione
riguarda un tratto di spiaggia
che, fino alla scorsa stagione
balneare, è stato libero.
Qualche giorno fa alcuni citta-
dini di Campo di Mare aveva-
no notato la chiusura di questo
tratto di arenile. Una situazio-
ne anomala per il consigliere
Ramazzotti, in quanto il comu-
ne di Cerveteri “non ha un
PUA (pino utilizzo arenili)
approvato, né un piano coste”.
E così il consigliere ha appro-
fondito la vicenda, chiedendo
un parere a un tecnico.
Veniamo al secondo round: il
sindaco ha replicato all’oppo-
sizione, sostenendo che la
Giunta ha deliberato in linea
con leggi, regolamenti e nor-
mative vigenti, e giù un’altra
raffica di citazioni da far
impallidire Perry Mason.
Prima di passare ai fatti odier-
ni, osserviamo che non è un
caso che sia scoppiato questo
conflitto dei cavilli: è successo
che negli ultimi 40 anni nel-
l’arena consiliare l’ex assesso-
re, l’ex presidente del consiglio
ed ex sindaco Lamberto
Ramazzotti è stato il gladiato-
re delle citazioni di leggi,
norme e regolamenti in aula a
supporto delle scelte. Nel
2019, riccioli, camicia e bretelle
il sindaco Pascucci, senza farsi
intimidire, ha raccolto la sfida
replicando a sua volta con una
poderosa raffica di citazioni. E
su questo terreno di scontro
oggi siamo al terzo round, e
qui le ‘grida’ manzoniane
prendono il posto delle arrin-
ghe di Perry Mason. In questo
caso siamo all’interpretazione
della complessa normativa
‘legata’ ad un granello di sab-
bia. Ecco la nota degli altri due
esponenti della minoranza di
centrodestra, Orsomando
(Forza Italia) e Aldo De
Angelis (Legalità e
Trasparenza). “Abbiamo volu-

tamente atteso qualche giorno
per cercare di approfondire
sui lavori che, freneticamente
e così anticipatamente, stanno
avvenendo a Campo di Mare
in vista del “Jova Beach Party”
a cui lo ripetiamo, per chi non
è sordo ma fa finta di non sen-
tire, non siamo contrari sem-
pre però nel rispetto dell’am-
biente, delle normative e dei
vincoli; un Jova Beach Party
che oggi andrebbe sopranno-
minato “Fratino Beach Party”
non fosse altro per la nuova
presenza, nell’area in questio-
ne, di questa specie protetta di
uccellini di cui il Sindaco, la
sua maggioranza e la LIPU
sembrano disinteressarsi ma
questa è un’altra storia.
Andiamo per gradi e ritornia-
mo al 26.04.2018 in consiglio
Comunale il sindaco ambien-
talista Pascucci, riferendosi
all’area parcheggi antistante
gli stabilimenti balneari di
Campo di Mare, dichiarava
che “... in quella zona diciamo
sterrata dove abitualmente le
automobili parcheggiano …omis-
sis… il problema di quell'area,
diversamente dalla sede stradale,
e che è sottoposta ad una vincoli-
stica ambientale diversa, quella è
considerata, per la presenza delle
dune …omissis…” per poi pro-

seguire con  “…La presenza
della dune e la presenza di una
diversa normativa su quell'area,
fanno sì che, in quella zona, non
sia possibile un intervento diretto,
ma sia possibile soltanto, fatto sì
dal Comune, ma con una serie di
autorizzazioni che devono essere
fornite dagli Enti sovraordinati
(?), tra cui la Regione Lazio…”.
Ora, aggiungiamo noi, proprio
perché siamo in presenza di
preziose ‘dune di sabbia’ in
un’area con una così particola-
re ‘vincolistica ambientale’ e
siamo adiacenti ad aree protet-
te, quello che abbiamo mate-
rialmente fotografato e ripreso
in questi giorni ha dell’invero-
simile difatti, dal 18.05.2019 ad
oggi, una società sta facendo
eseguire dei lavori (non sap-
piamo se trattasi della soc. The
BASE, della Multiservizi o di
altra società) diciamo ‘non
sappiamo’ perché non esiste
un cartello di legge con relati-
ve descrizioni lavori, respon-
sabili, etc., utilizzando un
escavatore atto alla presunta
bonifica e pulizia di tale area e
sin qui poco male…il proble-
ma è che, visti gli scavi, l’ele-
vata quantità di “sabbia”
smossa (tra cui probabilmente
le dune), spostamenti visivi
della stessa, parte di muretto a

terra, scavo per presunte
fognature e affini sembra esse-
re più un “livellamento e spia-
natura” con adeguamento del
terreno alle proprie esigenze
di spettacolo e spostamento
della Nautica piuttosto che
una bonifica e pulizia… sfidia-
mo a raccontarci il contrario.  E
allora chiediamo ma tutto que-
sto è regolare e rispetta la nor-
mativa vigente? Tutto questo
rispetta le care e preziose
‘dune’, la particolare vincoli-
stica ambientale e l’ambiente
circostante? Ma la citata
“...serie di autorizzazioni...” di
cui parlava il Sindaco sono
state rilasciate da tutti gli Enti
sovraordinati e dalla Regione
Lazio oppure no? Per non par-
lare poi della interpretazione,
secondo noi errata, degli art.
46 e 47 della legge regionale n.
14/99 come modificata dalla
successiva n. 13/2007 e del
regolamento regionale n. 19
del 12/08/2016, riferita allo
spostamento, con ulteriore
concessione su area pubblica
più a nord, dell’Associazione
Nautica Campo di Mare (di
cui non si conosce se è stata già
rifatta la convenzione conces-
soria), che il Sindaco ha utiliz-
zato come “giustificazione” in
consiglio dopo aver ‘sfornato’

la delibera di giunta nr.39.
Interpretazione delle leggi e
dei citati articoli durante la
quale si è volutamente trala-
sciato di dire che (art.47
comma 1) “i comuni nel cui ter-
ritorio sono comprese le relative
aree demaniali provvedono al rila-
scio, alla decadenza e alla revoca,
nonché a qualsiasi variazione,
delle concessioni delle aree dema-
niali marittime, comprese quelle
immediatamente prospicienti,
quando l’utilizzazione abbia fina-
lità turistiche e ricreative, in con-
formità alla normativa statale e
regionale e ai contenuti del piano
di cui all’articolo 46 (P.U.A.
Piano di Utilizzazione Arenili),
per quanto riguarda le aree dema-
niali marittime” e che quanto
riportato nel richiamato rego-
lamento regionale n. 19 del
12/08/2016 quando si parla di
“casi eccezionali”  per i quali i
comuni possono provvedere
al rilascio di concessioni tem-
poranee, è da intendersi in
assenza di PUA (Piano
Utilizzazione Arenili) o modi-
fica sostanziale dello stesso, e
per quanto ci risulta e per
entrambe le situazioni, il
P.U.A. a Cerveteri, seppur
datato, ancora esiste e non ci
sembra sia stata fatta una
variante “Nautica” in merito.

Lei Sindaco che si erge a ‘pro-
fessore’ dovrebbe informarsi
meglio, la sua Giunta non
avrebbe dovuto deliberare
perché la Concessione o
Autorizzazione Demaniale
Temporanea (art.19 comma 3
Regione Lazio 19/2016,art.36
cod. nav. e circolare 90 del
27/07/1999 M.I.T) viene rila-
sciata, se esistono i presuppo-
sti e non come in questo caso,
dal Dirigente dell'Area che
funge da Autorità Demaniale
in virtù delle leggi che proprio
Lei ha citato dopo aver assolto
l’obbligo motivazionale neces-
sario alla legittimità dell’as-
senso.  Forse è stata una
dimenticanza ma Lei Sindaco
non ha considerato e detto che
il regolamento regionale n.19
del 12/08/2016, da lei richia-
mato, all’art. 2 (quota di riser-
va degli arenili) comma 1 spe-
cifica che “ai sensi dell’articolo
7, comma 5, della l.r. 8/2015, i
comuni riservano alla pubblica
fruizione una quota pari ad alme-
no il 50 per cento dei metri linea-
ri dell’arenile di propria compe-
tenza…” e che il non rispetto di
questa quota vieta il rilascio di
concessioni demaniali, rinnovi
e proroghe… (vedi anche
Regolamento regionale n. 485).
Ma siete sicuri che questo limi-
te è stato rispettato? Ci scusi
ma Lei stuzzica nostre ulterio-
ri curiosità. Ad esempio, le
aree parcheggio previste
all'entrata della frazione
saranno gratuite? I costi per lo
sfalcio e bonifica dei terreni
destinati a parcheggio chi li
sostiene? Se trattasi di terreni
Ostilia c'è un nullaosta di
comodato gratuito a costo zero
per il Comune o è previsto un
costo per il Comune di
Cerveteri? E poi se la fantoma-
tica concessione demaniale
della Nautica verrà trasferita a
200 metri più a nord per con-
sentire l'allestimento del Jova
Beach Party questo significa
che l’organizzazione del Jova
Beah Party dovrà corrisponde-
re una quota concessoria
oppure l’occupazione del
demanio la state dando gratui-
tamente? E infine, per quanto
concerne la situazione
‘Fratino’ di questi giorni, è
stato già ottenuto il documen-
to di Valutazione di Incidenza
e le varie autorizzazioni oppu-
re no? Per cortesia poche
chiacchiere e risponda pubbli-
camente a tutto evitando di
gettarci fango addosso e sciac-
quandosi la bocca quando
parla dell’opposizione che, a
differenza di lei e della sua
maggioranza, desidera solo il
bene per i cittadini e per
Cerveteri”.

Sulle ali del Fratino volano le ‘encicliche’ con codici, leggi e regolamenti alla mano

Scoppiata la guerra dei cavilli
La norma è mobile, Campo di Mare terreno di scontro 

tra il sindaco Pascucci e i consiglieri Ramazzotti, Orsomando e De Angelis

Nella foto, il sindaco Pascucci Nella foto, il consigliere Orsomando Nella foto, il consigliere De Angelis Nella foto, il consigliere Ramazzotti

Con l’estate che tarda ad arrivare e il
mare che invece continua ad avanzare,
la spiaggia che il 16 luglio dovrà ospita-
re l’evento, rischia di ridursi drastica-
mente. Il mare ha già divorato gran
parte dell’arenile e se il maltempo
dovesse continuare a imperversare non
è escluso, infatti, che la situazione possa
peggiorare ancora. E ora, si starebbe
valutando, come riportato dal
Messaggero, di portare la sabbia nel-

l’ampio parcheggio circostante. Intanto
a puntare i riflettori sull’evento anche
alcuni gestori degli stabilimenti balnea-
ri. La notizia di un possibile allargamen-
to della spiaggia, utilizzando il parcheg-
gio, è arrivata anche a loro. Ma a preoc-
cupare è in particolar modo la chiusura
degli stabilimenti durante il concertone
del 16 luglio. Chiusura che sicuramente
sarà imposta dalla Prefettura e non dal
Comune.

Colpito da erosione l’arenile riservato al concerto del prossimo 18 luglio

Mareggiata inghiotte un tratto di spiaggia
L’area interessata comprende quella prevista per il Jova Beach Party. 
Si studia la possibilità di portare sabbia nell’area adibita a parcheggio



Il piccolo Giammaria ha bisogno
di una nuova macchina per spo-
starsi. Quella che ora gli permet-
tersi di muoversi è diventata trop-
po piccola per il ragazzino affetto
da Sma. Per questo si è aperta una
nuova campagna di raccolta fondi
affinché si possa acquistare una
carrozzina speciale nuova. “Hai
fatto tanta strada per noi, ci hai
permesso di vivere una “vita nor-
male”, senza di te e smaisoli
ONLUS infatti, l associazione che
nel 2016 ci ha donate te e la rampa,
andare in un supermercato non è
più un impresa! Ora purtroppo, è
giunto il momento di salutarci… Il

tuo dovere l hai fatto alla grande.
Quanti ricordi abbiamo insieme:
ci hai accompagnato al mare, alle
feste di compleanno dei compagni
e degli amichetti di Giammy, sai,
senza di te non avrebbe mai potu-
to parteciparvi! E i viaggi al
Policlinico gemelli per i numerosi
controlli a cui Giammy viene
regolarmente sottoposto? Eh si,
purtroppo la sma da cui è affetto
ci costringe a questo tipo di vita:
controlli, visite, prove e gessi dei
tutori, e chi ne ha più ne metta. I
km sono passati sotto le tue ruote
con una velocità impressionante!
Ma tu sei sempre stata una com-

pagna fedele fino ad ora, ma il tuo
“cuore” è ormai stanco e tu hai
deciso di dirci addio questa volta.
Ora abbiamo bisogno di un nuovo
mezzo di trasporto che ci consenta
di poter far vivere Giammaria nel
più normale dei modi e purtrop-
po, questo è il dramma per riuscir-
ci abbiamo bisogno dell’aiuto di
tutti.. La vita di Giammy è specia-
le, lui è speciale, come le spese che
dobbiamo affrontare giornalmen-
te che sono tante e onerose e non
sempre riusciamo a farne fron-
te…. Per questo ringrazio da subi-
to chi vorrà aiutarci in questo pro-
getto, acquistare una nuova vettu-

ra per Giammy, che ci permetterà
di continuare a condurre una vita
sociale e familiare con il sorriso

che, nonostante tutto, ci hai sem-
pre contraddistinto”. Grazie di
cuore Antonella & Giammy

Giammy ha bisogno di un nuovo
“motore”: sono aperte le donazioni
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Dalle Terme la precisazione dopo l’annuncio della chiusura e di dipendenti in cassa integrazione

“Le Terme di Stigliano non chiudono”
Buon compleanno Rita

50 è solo un numero
quando si è giovani per sempre!

Tantissimi auguri 
da Alessandra Maurizio 

e Leonardo

Buon compleanno e che i prossimi 50
siano anche meglio dei primi! 

La redazione de ‘la Voce’

“Le acque termali di Stigliano fin dai
tempi dei romani sono sempre le stes-
se: nascono e scorrono seguendo il loro
percorso naturale. E’ la Natura che ha
formato le sorgenti termali ed è la
Natura che ne ha definito le caratteri-
stiche chimico-fisiche ed organolettiche
che permangono immutate e conoscia-
mo ed apprezziamo ancor oggi, dopo
oltre 2000 anni”. Dallo stabilimento
assicurano che le Terme resteranno
aperte. “Quella di cui abbiamo letto in
questi giorni sulla stampa è una contro-
versia con gli organismi di vigilanza
sui parametri da applicare per il con-
trollo dello scarico delle acque termali

delle Terme di Stigliano, secondo
un’interpretazione che non vuole tene-
re conto delle peculiari caratteristiche

delle acque e del fatto che queste ven-
gono utilizzate, da sempre, così come
sgorgano dalla sorgente ed esattamen-
te così vengono restituite alla Natura
che ce ne ha fatto dono. Giova ricorda-
re che questo provvedimento sospende
provvisoriamente ed esclusivamente le
cure termali. Nulla, quindi, che riguar-
di la qualità delle nostre acque che
sono sempre state e sono tuttora sicure
al 100%. In queste ore stiamo ricevendo
centinaia di messaggi di sostegno da
chi ci conosce e da anni si rivolge a noi
con fiducia ottenendo benefici concreti,
ma anche da rappresentanti di tutti gli
schieramenti politici regionali e locali

che seguono molto da vicino la situa-
zione e che ringraziamo. Siamo fidu-
ciosi che la Magistratura, alla quale ci
siamo rivolti, e gli organismi compe-
tenti svolgeranno il loro compito,
facendo prevalere la ragionevolezza
ancor prima delle nostre specifiche
ragioni e aspettiamo di riaprire l’im-
pianto di Cure Termali che in questi
anni ha apportato tanti benefici ad un
grandissimo numero di persone di
tutto il Lazio ma non solo.
In attesa che si delinei la vicenda Vi
aspettiamo quindi all’Hotel delle
terme, al suo ristorante e nella Spa, che
sono regolarmente aperti”.

18 e 19 maggio si sono svolte
a Ladispoli le competizioni
di karate suddivise in Kata
(forme) nella giornata di
sabato e di kumite (combatti-
mento) in data domenica 19
maggio. Nonostante il clima
tutt'altro che estivo questa
competizione organizzata
dall' ente di promozione
sportiva riconosciuto dal
CONI, ASC, ha riscosso un
grande successo con un
numero di iscrizioni da
capogiro. Come negli appun-
tamenti precedenti i ragazzi
hanno partecipato con gran-
de impegno e entusiasmo
supportati dalle famiglie che
incoraggiano e supportano la
passione di questi piccoli
samurai. 
La Wellness Line guidata
dall'istruttore Paolo
Serracchiani vince il trofeo
come miglior società nel
Lazio e conquista ben 39
podi tra Kata e kumite così
suddivisi: Medaglia d'oro a:
Paduraru Bianca, Catullo
Ginevra, Lisitano Francesco,
Ciobanu Dimitri, Fiorini

Rachele. Sul secondo gradi-
no del podio troviamo:
Catullo Giorgia, Mariani
Mirko, Vacchio Luca e

Federica, Bisanti Benedetta e
Andrea, Mazzella Giovanni,
Rolla Lorenzo, Marotta
Lorenzo, Rizzo Alessio,

Morosini Sofia. Medaglia di
bronzo a: Longobardi
Gabriele, Ferramola Noemi,
Mereu Elia, Scavo Alice,

Sanchirico Raoul, Curzi
Claudio, Ciorcas Arianna e
Daniel, Radu Anastasia,
Michelle Marambà, Asavei

Maria Laura, Mazzella
Marco, Salernitano
Domenico. Terzo posto
anche per Amanda, Massimi.
Concludendo quindi una
stagione entusiasmante e
ricca di sorrisi e soddisfazio-
ni (classificandosi al primo
posto in questo fine settima-
na nella competizione regio-
nale di kata e terza nel kumi-
te, prima classificata alla
Cup Lazio Kata e Cup Lazio
kumite, Coppa primavera e
terza nella coppa carnevale).
Ulteriore ringraziamento va
a Dino Gulli e Andrea Rossi
che hanno investito tempo e
fiducia nella crescita della
squadra del karate. Viene
premiato come miglior arbi-
tro ASC della regione Lazio
Andrea Romeo (laureato
iusm, allenatore e arbitro di
karate) insegnante di karate
presso la Martial Accademy
2.0. Chiudiamo quindi con
un sentito ringraziamento ai
Maestri Jgor Carta e
Vitaliano Serracchiani per il
prezioso contributo frutto di
moltissimi anni sul campo.

Karate: la Wellness Line chiude 
in bellezza l’anno sportivo 2018-2019 



Sfonda la vetrata del Mc
rischiando la tragedia

Paura al Mc Donald’s sulla
Settevene Palo a Ladispoli.
Un ragazzo, in stato di
ebbrezza, ha sfondato con
la sua auto la vetrata del
fast food rischiando di tra-
volgere diversi ragazzi che
si trovavano in quel momen-
to all’interno del locale.
Come riportato dal
Messaggero, l’uomo si è
andato a schiantare contro
l’ingresso laterale del loca-
le, dove insiste, peraltro,
l’area giochi per bambini.
L’uomo alla guida dell’auto
“impazzita”, una Fiat
Panda, è stato subito soc-
corso dal personale del Mc
e successivamente dal per-
sonale del 118. Sul posto
anche i carabinieri che
hanno denunciato il giova-
ne per guida in stato di
ebbrezza ritirandogli la
patente.

In arrivo pioggia 
di ingiunzioni 
per multe non pagate

In arrivo a Ladispoli una
pioggia di ingiunzioni di
pagamento per le multe non
pagate dal 2016 in poi. Si
tratta di oltre 12.600 ver-
bali che una società di
riscossione coattiva invierà
ai cittadini che hanno evaso
le cartelle inviate dal comu-
ne relative ad infrazioni di
diverso genere. Non si trat-
ta soltanto di infrazioni com-
messe dai cittadini di
Ladispoli. Buona parte delle
sanzioni vengono elevate
dagli autovelox sull’Aurelia
su cui passano automobilisti
di tutto il comprensorio. Il
comune punta ad incassare
una ingente somma. In
ballo ci sta infatti un impor-
to di quasi 3 milioni di euro
che rischiano altrimenti di
sparire dai conti comunali.
Gran parte di questa cifra
costituisce già un fondo di
dubbia esigibilità, quindi di
crediti a bassa probabilità
di incasso.

in Breve

Grande appuntamento di musica e cultura alla Corrado
Melone di Ladispoli. Gli studenti dell’istituto compren-
sivo avranno l’onore e la possibilità di ascoltare il con-
certo de I Solisti Aquilani. Si costituiscono nel 1968 sotto
la guida di Vittorio Antonellini. Il loro repertorio va
dalla musica pre-barocca alla musica contemporanea.
Hanno tenuto tournée in Italia, Africa, America,
Europa, Medio ed Estremo Oriente e sono ospiti delle
più prestigiose istituzioni musicali e sale da concerto
dell’America Centrale e del Sud, Austria, Canada,
Croazia, Egitto, Estonia, Finlandia, Francia, Germania,
Giappone … Hanno avuto importanti collaborazioni
con grandi musicisti come Maurice André, Felix Ayo,
Paul Badura Skoda, Hermann Baumann, Franco
Mannino, Renato Bruson, Michele Campanella, Cecilia
Gasdia, Severino Gazzelloni, David Geringas, Ilya

Gruber, Vincenzo Mariozzi, Stefan Milenkovic,
Massimo Quarta, Giovanni Sollima, Alessandro
Carbonare, Alessio Allegrini, Ilia Kim, Evelyn Glennie,
Mischa Maisky, Vladimir Ashkenazy, Sergei
Nakariakov, Marco Angius, Mario Brunello ….. Hanno
realizzato importanti progetti con Peter Eötvös, Lars
Thoresen, Carla Fracci, Paolo Mieli, Piergiorgio

Odifreddi, Walter Veltroni e John Malkovich. Ad aprile
2019 sono stati ospiti a Bruxelles, nella sede del
Parlamento Europeo, e a Roma, a Palazzo Montecitorio,
con il progetto “Una nuova stagione”. Daniele Orlando
è il violino di spalla. Dal 2013 la direzione artistica è affi-
data a Maurizio Cocciolito. E saranno proprio loro a
intrattenere gli studenti della Corrado Melone. Il con-
certo sarà preceduto dalla proiezione del cortometrag-
gio “Una nuova stagione”, ispirato a questa straordina-
ria interpretazione del capolavoro di Vivaldi. Gli allievi
dell’Orchestra Melone, guidati dal professor Sergio
Cozzi e dall’insegnante Patricia Vargas, avranno l’ono-
re di eseguire un brano, insieme ai “Solisti Aquilani”. Al
termine del concerto si svolgerà un dibattito con gli stu-
denti. L’appuntamento è per lunedì 27 maggio alle
10.15 nella Sala Polifuzionale di via Yvon de Begnac.

Protagonisti anche gli studenti dell’istituto comprensivo che avranno l’onore di suonare insieme ai Solisti

Alla Melone un concerto imperdibile con I Solisti Aquilani

Una giornata a contatto con la natura,
all’aria aperta. Una giornata di relax
da trascorrere in famiglia o tra amici
assaporando prodotti genuini e
gustosi. Il tutto, ovviamente, accom-
pagnato da tanto divertimento. E’
l’iniziativa promossa da Orti De I
Terzi, l‘azienda biologica del territo-
rio (ECCO DOVE SIAMO) che da
sempre si impegna a fornire prodotti
sani e nutrienti grazie all’applicazio-
ne della biodinamica. Appuntamento
alle 9.30 in azienda per una colazione
a base di prodotti coltivati e prepara-
ti dall’azienda stessa. Una volta riem-
pita la pancia gli ospiti potranno

godersi una bella passeggiata nell’or-
to o in completa autonomia o accom-
pagnati dal personale dell’azienda
che spiegherà loro le coltivazioni in
essere, i mezzi utilizzati, ….
Nel frattempo i più piccini potranno
divertirsi e imparare allo stesso
tempo grazie a Valentina e Federica
che li terranno occupati con tantissi-
me attività. Si andrà alla scoperta
degli insetti delle piante. Alle 13 stop
per una pausa pranzo (su prenotazio-
ne). Ricco il menu proposto: dalle
bruschette (con pane biologico) rea-
lizzate con salse dei loro prodotti, alle
frittatine, melanzane sott’olio, lasa-

gne ai carciofi, fino ad arrivare al des-
sert: tante crostate realizzate sempre
con i prodotti dell’orto. Anche i più
piccini potranno sfamarsi con un
menu alla loro portata: lasagna “tra-
dizionale”, hamburger vegetariano e
succo di mela. E dopo aver riempito
la pancia, nel pomeriggio si potrà
continuare a godersi la natura e l’aria
fresca, il tutto accompagnato da
buona musica popolare accompagna-
ta da ballerine che introdurranno alle
danze popolari. CONTATTI: Mobile
3392976302 - La Bottega de I Terzi 320
1562751  06 45543043 - mail:
info@ortideiterzi.it

Appuntamento per il 9 giugno con l’iniziativa promossa dall’azienda biologica del territorio

Una giornata all’aria aperta agli Orti De I Terzi

Una nuova rotonda arriverà
presto sulla via Settevene Palo
all’ingresso nord della città. Il
comune ha approvato il pro-
getto esecutivo dei lavori stra-
dali previsti per la costruzione
del nuovo centro commerciale
che sorgerà dietro Mc
Donald’s e di fronte all’ingres-
so del teatro Freccia. L’iter
amministrativo era partito nel

2016 con la precedente ammi-
nistrazione, la quale aveva
provveduto all’affidamento di
due lotti sulla Settevene Palo.
Sul primo è sorto Mc
Donald’s, mentre sull’altro
sorgerà l’ennesimo centro
commerciale. Ad aggiudicarsi
il lotto è stata la Caerecom che
provvederà alla realizzazione
della nuova struttura con

annesse opere di viabilità tra
cui parcheggi ed appunto la
rotatoria. Le opere cambieran-
no la viabilità nella zona rea-
lizzando un corridoio che por-
terà nell’area del teatro pas-
sando dietro a Mc Donald’s.
La rotatoria farà da raccordo
anche con Via Rekjavik dal
lato del quartiere Cerreto.

In arrivo nuova rotonda
per centro commerciale 
in zona Mc Donald’s

L’amministrazione di Ladispoli informa che il Consiglio comu-
nale ha approvato la variazione di bilancio per la programma-
zione di alcune opere pubbliche tra le quali i lavori propedeuti-
ci alla riapertura del Centro sociale anziani di via Trapani, strut-
tura chiusa da qualche tempo a causa delle infiltrazioni di
acqua piovana.
“I fondi destinati agli interventi sulla struttura - annuncia l’as-
sessore ai lavori pubblici Veronica De Santis - saranno reperiti
attraverso la vendita di un lotto di terreno comunale. I lavori
avranno il costo complessivo di circa 14 mila euro, così come sti-
mato dall’ufficio manutenzioni e patrimonio. Questi interventi,
come hanno spiegato più volte il sindaco Alessandro Grando e
l’assessore alle politiche sociali Lucia Cordeschi, sono stati
richiesti a viva voce dagli iscritti del Centro sociale anziani di
via Trapani per i quali rappresenta un importante punto di
aggregazione in una zona strategica di Ladispoli. La struttura
permette infatti agli anziani anche di poter effettuare attività
culturali e ludiche nella parte esterna. Contiamo entro l’anno di
riaprire i locali di via Trapani. Cogliamo l’occasione di ringra-
ziare i consiglieri comunali Miriam De Lazzaro e Manuela Risso
che si sono prodigate affinchè le richieste degli anziani fossero
tenute nella debita considerazione”.

Il Comune informa:
“Riaprirà il Centro 
sociale anziani 
di viaTrapani”
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Torna l’appuntamento con la Sagra
della Tellina di Passoscuro, organizza-
ta dalla Proloco di Passoscuro e giunta
quest’anno alla sua 43esima edizione.
La manifestazione si svolgerà dal 24 al
26 maggio con musica, spettacoli,
degustazioni ed avrà come protagoni-
sta, come di consueto, un piatto dive-
nuto oramai celebre: gli spaghetti con
le telline locali, una prelibatezza che ha
reso nota la località tra gli appassiona-
ti della buona cucina. “La Sagra della
Tellina di Passoscuro - ha spiegato il
sindaco di Fiumicino Esterino
Montino, che vi parteciperà il giorno di
apertura, venerdì 24 maggio, alle ore
19 - è una manifestazione da non per-
dere, perché vi si celebra un prodotto
del nostro territorio squisito e unico,
che si è aggiudicato il primo marchio
De.Co., la denominazione comunale
che identifica i prodotti agroalimenta-
ri, ittici ed artigianali del Comune di

Fiumicino che ne certifica la qualità e
la peculiarità. Sono convinto che la
Proloco di Passoscuro, che ringrazio
per l’impegno che mette ogni anno nel-
l’organizzazione di questa festa, saprà

superare il record raggiunto nelle pas-
sate edizioni di circa 650 kg di telline
cucinate e servite al pubblico”. Per il
programma dettagliato della sagra:
www.prolocopassoscuro.com

Un open day con visite gratuite a
cura degli specialisti
dell’Ambulatorio di terapia del dolo-
re, rivolto a bambini e adolescenti che
manifestano dolore persistente in una
o più parti del corpo. Con questa ini-
ziativa l’Ospedale Pediatrico
Bambino Gesù aderisce alla XVIII
Giornata Nazionale del Sollievo pro-
mossa da Ministero della Salute,
Conferenza delle Regioni e delle
Province Autonome e Fondazione
“Gigi Ghirotti”. L’appuntamento è
per domenica 26 maggio, dalle 9 alle
13, presso la sede di Roma-Gianicolo
(piazza Sant’Onofrio, 4 - Padiglione
Gerini, piano terra). L’accesso alle
visite è libero e gratuito, senza preno-
tazione e senza impegnativa. Per
informazioni è attivo il numero 06
6859 2633. Nel corso della mattinata,
gli specialisti del Bambino Gesù effet-

tueranno valutazioni cliniche del
dolore ai bambini presenti e forniran-
no ai genitori le indicazioni diagnosti-
co-terapeutiche per gestire la situa-
zione in maniera appropriata. Le visi-
te gratuite sono aperte anche a bam-
bini e ragazzi disabili con deficit
cognitivo che possono avere difficol-
tà a esprimere, con segnali chiari, la
sensazione di malessere. «Gli effetti
invalidanti del dolore, sia dal punto
di vista psico-fisico che sociale, sono
ampiamente provati dalla scienza.
Curare il dolore è molto importante e
non solo per alleviare lo stato di soffe-

renza» spiega Macello Marri, respon-
sabile dell’Ambulatorio di terapia del
dolore del Bambino Gesù. «Se non
adeguatamente trattato, innescherà
nel corpo una serie di ricadute biolo-
giche a cascata che lo trasformeranno
in una vera e propria “malattia”». Il
dolore persistente non curato, infatti,
può comportare la sensibilizzazione
delle aree del cervello deputate
all’elaborazione del dolore che
cominceranno a interpretare come
dolore anche i segnali di tipo non
doloroso. Ciò significa che la soglia
del dolore si altera, le sensazioni

dolorose si amplificano, diventano
più frequenti e si diventa maggior-
mente vulnerabili in caso di ansia o
stress. UN AMBULATORIO SU TRE
SEDI L’Ambulatorio di terapia del
dolore del Bambino Gesù è attivo sin
dal 2003. Le visite vengono eseguite
in tre sedi: Roma-San Paolo, Palidoro
e Santa Marinella. Il team è composto
da medici anestesisti - rianimatori,
affiancati da una caposala e da un’in-
fermiera per sede. L’Ambulatorio è
dedicato a tutti i bambini, anche
molto piccoli o disabili con deficit
cognitivo, che lamentano o manife-

stano un comportamento che prova
la presenza di dolore, sia esso dovuto
a una precisa patologia la cui terapia
specifica non toglie però il sintomo,
sia quando - e soprattutto - non si rie-
sce a trovarne la causa biologica. Nel
corso della visita, l’équipe valuta il
problema, l’intensità del dolore vis-
suto e le limitazioni sulla vita quoti-
diana attraverso una anamnesi accu-
rata e tramite l’utilizzo di apposite
scale per la rilevazione del dolore. Al
termine dell’iter diagnostico, viene
indicata la terapia più appropriata al
caso specifico. Nel 2018 sono stati
circa 100 i bambini e gli adolescenti
che hanno effettuato una prima visita
di terapia del dolore. 600, invece, i
trattamenti terapeutici eseguiti in
ambulatorio e le visite di
controllo/monitoraggio di terapie
praticate a domicilio.

Passoscuro: torna l’appuntamento
con la “Sagra della Tellina” 

Alitalia, “Il Governo prenda provvedimenti, ne va
il futuro di moltissime famiglie del nostro territorio”
Lo ha dichiarato l’assessore al Lavoro del Comune di Fiumicino Anna Maria Anselmi

“Abbiamo voluto portare,
insieme al delegato del sindaco
al Lavoro Tiziano Patrignani, la
nostra solidarietà ai lavoratori e
alle lavoratrici Alitalia che oggi
stanno scioperando contro la
cattiva gestione dell’azienda
avuta negli ultimi anni”. Lo
dichiara l’assessora al Lavoro
del Comune di Fiumicino Anna
Maria Anselmi. “La grande
partecipazione allo sciopero -
prosegue Anselmi - testimonia
di quanto la situazione sia

grave e rappresenta la forte
preoccupazione che questi
lavoratori, moltissimi di
Fiumicino, hanno per il proprio
futuro e quello delle loro fami-
glie. Facciamo appello al
Governo perché risolva al più
presto, e definitivamente, la
vicenda Alitalia, ricordando
come una delle soluzioni più
valide per uscire da questa
impasse rimanga il piano di
rilancio dell’azienda proposto
dal Comune di Fiumicino”.

Ospedale Bambin Gesù, domenica ambulatorio
pediatrico gratuito di terapia del dolore 
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Nel pomeriggio di martedì scorso,
i Carabinieri del Comando Senato
della Repubblica e del Comando
Roma Piazza Venezia hanno arre-
stato tre cittadini italiani, di 33, 36
e 40 anni, senza occupazione e con
precedenti, con le accuse di rissa e
danneggiamento. I Carabinieri
hanno sorpreso i tre, unitamente
ad una quarta persona datasi alla
fuga, in piazza Sant’Agostino,
mentre si colpivano a vicenda con
pugni, calci e bottigliate. Una
volta bloccati e sedati gli animi, i
Carabinieri hanno ricostruito
quanto accaduto: i fermati, tutti
parcheggiatori abusivi, hanno ini-
ziato a discutere animatamente, a
quanto sembra per contendersi il
territorio dove esercitare l’attività
illecita, ma, poco dopo, dalla lite
verbale sono passati alle mani.

Durante la violenta rissa hanno
anche danneggiato gli specchietti
di due autovetture parcheggiate
nei pressi. Due degli arrestati sono
stati medicati al pronto soccorso
dell’ospedale “San Giovanni” per

le contusioni riportate, e successi-
vamente portati in caserma e trat-
tenuti in attesa del rito direttissi-
mo, mentre il terzo è stato sotto-
posto agli arresti domiciliari nella
sua abitazione.

Membro del clan Casamonica
in manette per estorsione
aggravata da metodo mafioso 

Nell’ambito dei servizi di con-
trollo del territorio predisposti
dal Questore Esposito, mirati
alla prevenzione ed al contrasto
dello spaccio di stupefacenti a
Trastevere, quartiere interessato
alla c.d. “movida”, gli agenti
della Polizia di Stato, diretti da
Fabrizio Sullo, hanno arrestato
E.L. 22enne nigeriana. La
donna, notata in viale
Trastevere, con una borsa molto
voluminosa ed in evidente stato
di agitazione, ha insospettito i

poliziotti. Fermata per un con-
trollo è stata trovata in possesso
di 2 involucri trasparenti conte-
nenti oltre 2 kg. di marijuana. Lo
stupefacente era stato ben sigil-
lato con un involucro spesso di
cellophane tra i cui strati erano
state posizionate delle fettine di
aglio mentre esternamente era
stato intriso con profumo da
donna. La straniera, incensura-
ta, dovrà rispondere di deten-
zione ai fini di spaccio di stupe-
facente.

Usava aglio per coprire
l’odore di marijuana:
arrestato corriere droga
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Lite tra parcheggiatori abusivi
a Piazza Venezia: tre in manette 

Cartaginese:
“Soddisfatta

per lavori alle
sale operatorie

del San Giovanni
di Tivoli” 

“Apprendo con soddisfazione
che sono da poco iniziati i
lavori di adeguamento e
miglioria delle quattro sale
operatorie dell’ospedale San
Giovanni Evangelista di
Tivoli. Oltre tutto verrà presto
inaugurata una quinta sala
operatoria, dedicata esclusiva-
mente agli interventi di picco-
la e media complessità,
lasciando libere le altre per
quelli più importanti e lunghi.
Mi è stato comunque garantito
che l’attività chirurgica nelle
sale operatorie non subirà
ripercussioni di sorta anche
durante i lavori”. Così in una
nota il consigliere regionale
del Lazio, Laura Cartaginese.

I Carabinieri del Nucleo
Radiomobile di Roma hanno
arrestato un 41enne romano,
senza occupazione e già noto
alle Forze dell’Ordine, per
traffico e detenzione illecita di
sostanze stupefacenti.
Impegnati in un posto di con-
trollo alla circolazione strada-
le in via delle Canapiglie, a
Torre Maura, i Carabinieri
hanno fermato l’uomo a
bordo di un’autovettura. Gli
accertamenti eseguiti hanno
permesso ai militari di rinve-
nire nel veicolo circa 1,1 kg di
cocaina e 1780 euro, ritenuti

provento dell’attività illecita.
Droga e denaro sono stati
sequestrati mentre l’arrestato
è stato portato e trattenuto in
caserma, in attesa del rito
direttissimo.

Torre Maura: 41enne
trovato con droga dopo
controllo posto di blocco

Ha tentato di rapinare dello
smartphone una turista all’in-
terno di un bar spintonandola
e, per guadagnarsi una via di
fuga, ha lanciato sedie e tavo-
lini e gettato a terra un esposi-
tore di bottiglie di vino.
Protagonista della vicenda,
un 31enne del Marocco, senza
fissa dimora e con precedenti,
arrestato dai Carabinieri del
Comando Roma Piazza
Venezia con l’accusa di tenta-
ta rapina. E’ stato bloccato in
strada, poco distante dal bar
in piazza dei Cinquecento,
dove era entrato avventando-
si sulla vittima, una ragazza
di 21 anni. L’ha spintonata e
le ha strappato dalle mani lo
smartphone. Non contento,
l’uomo ha anche spintonato

una amica della vittima
prima di mettere a soqquadro
il locale e fuggire. I
Carabinieri, impegnati in una
pattuglia a piedi, lo hanno
notato e fermato. L’arrestato è
stato portato in caserma e
trattenuto in attesa del rito
direttissimo.

Rapina turista in bar
e poi tenta fuga: preso 

Nel corso della notte di mercoledì
scorso, a Roma e nella vicina
Monterotondo, i Carabinieri del
Nucleo Investigativo di Roma
hanno eseguito un’ordinanza di
custodia cautelare emessa dal Gip
presso il Tribunale di Roma, su
richiesta della locale DDA, nei
confronti di due soggetti accusati
di tentata estorsione aggravata
dal metodo mafioso (artt. 56, 81,
110, 629, 416 bis 1 CP), commessa
a Roma tra il giugno ed il novem-
bre 2018. Le indagini, coordinate
dalla Procura della Repubblica di
Roma - Direzione Distrettuale
Antimafia e condotta dai
Carabinieri del Nucleo
Investigativo di Roma, sono state
avviate a seguito della denuncia
presentata, nel luglio 2018, da due
fratelli, titolari di una nota conces-
sionaria di auto, impegnati in quel
periodo nella realizzazione di un
nuovo immobile aziendale ubica-
to su via Tuscolana, i quali hanno
denunciato di essere stati vittima
di continue richieste per versare la
somma di 10.000 euro, quale “pro-
tezione” necessaria per il normale
svolgimento dei lavori. Gli appro-
fondimenti investigativi, consistiti
in attività tecniche e in assunzione
di informazioni, hanno consentito
di acquisire gli elementi necessari

a comporre a carico degli indagati
un grave quadro indiziario. In
particolare, da quanto ricostruito
dai militari, S.M., 38enne romano
incensurato, e C.G., 59enne, con
precedenti, appartenente alla
famiglia Casamonica, hanno
richiesto ai due imprenditori di
versare la somma di 10.000 euro
per poter continuare senza pro-
blemi i lavori su via Tuscolana

che, a detta dei due, avevano crea-
to dei danni a degli appartenenti
alla citata famiglia Casamonica
dimoranti in abitazioni limitrofe
al cantiere. Le richieste di denaro,
da quanto emerso dalle indagini,
sono state molto insistenti e mol-
teplici sono stati i richiami all’im-
possibilità di sottrarsi alla richie-
sta estorsiva poiché proveniente
dai Casamonica, prospettando, in

caso di rifiuto, possibili danneg-
giamenti ai beni aziendali dei due
fratelli. I provvedimenti, che
dispongono la custodia cautelare
in carcere per gli indagati, sono
stati notificati dai Carabinieri del
Nucleo Investigativo di Roma
presso l’abitazione e presso
l’ospedale dove uno dei due è
attualmente ricoverato e pianto-
nato.



Campidoglio, “Definizione agevolata”
controversie tributarie: domande entro il 31

Montespaccato
operazione
antidroga

GdF e DDA

Nuova operazione antidroga ad
opera della Guardia di Finanza e
della DDA a Montespaccato, zona
centrale della criminalità organiz-
zata della Capitale. 
Nuova azione antidroga ad opera
della Guardia di Finanza e della
DDA a Montespaccato: l’opera-
zione “Re Mida” dei Finanzieri
del Nucleo di Polizia Economico-
Finanziaria, coordinata dalla
DDA di Roma ha assestato un
nuovo colpo alle organizzazioni
criminali operative nel quartiere
di Montespaccato. Gli arresti
hanno colpito duramente il clan
Sgambati, che insieme al clan
Gambacurta si contende lo spac-
cio di droga a Montespaccato.
Entrambe le associazioni crimina-
li hanno costruito, negli anni, un
sistema di potere che passa attra-
verso il controllo del territorio e
hanno sviluppato e rafforzato un
reticolo di rapporti e relazioni che
hanno permesso agli stessi di inte-
ragire e relazionarsi con elementi
apicali della ‘ndrangheta. “Nel
ringraziare la Procura di Roma e
le Forze di Polizia vogliamo lan-
ciare un allarme sulle periferie
romane che oggi come ieri sono
uno snodo strategico per la lotta
alle mafie. Da Tor Bella Monaca,
passando per Ostia, San Basilio,
Montespaccato e la Romanina è
necessaria una risposta corale
delle istituzioni, ciascuna per
quanto di propria competenza
nella direzione di interventi socia-
li, educativi e culturali. La
Regione Lazio si sta impegnando
con forza a Montespaccato, attra-
verso la gestione insieme all’Ipab
Asilo Savoia, della Polisportiva
Montespaccato sottratta al clan
Gambacurta e costituendosi parte
civile nel processo Hampa” - le
parole di Gianpiero Cioffredi,
presidente Osservatorio
Sicurezza e Legalità Regione
Lazio.

Sanità: 4 zampe con te all’ospedale dei Castelli

Il “Drink Kong” di Patrik Pistolesi, in Piazza di S. Martino ai Monti,
ha ospitato nella Japanese Room l'evento Ukiyo “Il Mondo
Galleggiante”, una vera e propria experience di drink&food all'inse-
gna dello “Spirito Italiano” del “VII Hills Italian Dry Gin”, gin italia-
no raccontato nella sua storia e produzione attraverso i suoi sapori e
sfumature, con pairing di piatti tradizionali italiani. Sul tavolo sociale
da dieci sedute, abbracciati da una boiserie di ciliegio giapponese, si è
svolta una conversazione privata ed esclusiva tra gli ospiti e il barten-
der, occasione unica per conoscere i segreti della mixology e del gin
italiano, un vero e proprio cocktail-confidential sul mondo “VII Hills
Italian Dry Gin”, con un percorso incentrato sul gusto,  grazie alla
degustazione di 3 cocktail a base VII Hills Italian Dry Gin e altrettan-
ti piatti della cucina tradizionale italiana, serviti agli ospiti da Gabriele

Manfredi e Federico Leone, European Brand Ambassador del brand.
Particolarmente gradito l’abbinamento dei sapori delle pietanze con
quello degli ingredienti dei tre cocktail proposti:  il “Windy”, aperiti-
vo servito con carciofo alla romana, composto da VII Hills Italian Dry
Gin e Citrus Floreal soda; l’Harmony, servito con pasta ai sapori di
VII Hills Gin e formaggio, con VII Hills Italian Dry Gin Salty kombu-
cha e  Principe di Piemonte, servito con gelato al sedano, con VII Hills
Italian Dry Gin, Sweet vermouth,  Bitter, Gianduia e Tartufo. Come
da consuetudine del “Drink Kong”, l’evento si è concluso con la spe-
cial guest night dietro al banco del main bar con il padrone di casa, il
barmanager Patrick Pistolesi e i due Ambassador VII Hills Gin,
Gabriele Manfredi e Federico Leone.

Iolanda Dolce

Scade il 31 maggio la possibilità di
accedere alla definizione agevola-
ta delle controversie tributarie
pendenti con Roma Capitale e
Ama. Prevista dal D.L 119/2018),
consente ai cittadini di pagare un
importo ridotto rispetto a quello
previsto. Quali sono le controver-
sie che possono risolversi in que-
sto modo? Quelle instaurate pres-
so la giurisdizione tributaria in
ogni stato e grado del giudizio,
compreso quello in Cassazione, il
cui ricorso sia stato notificato
all’ente impositore (Roma
Capitale o Ama SpA) entro il 24
ottobre 2018. Sono esclusi: il cano-
ne per l’occupazione di suolo
pubblico (Cosap) e le multe per
violazioni al codice della strada.
Come fare per accedere alla defi-
nizione agevolata? Ecco la prassi,
punto per punto: Termini di pre-
sentazione della domanda: entro
e non oltre il 31 maggio, unita-
mente alla ricevuta del versamen-
to. Entro la stessa data dovrà
infatti essere effettuato il paga-

mento della rata unica (per
importi fino a 1.000 euro) o della
prima rata (per importi superiori
a 1.000 euro). A chi va presentata

la domanda: personalmente,
presso il Dipartimento Risorse
Economiche, Sportello Tributi
(via Ostiense 131/L, corpo D,

primo piano), nei giorni lunedì-
martedì-mercoledì-venerdì dalle
8.30 alle 12.30 e il giovedì dalle
8.30 alle ore 17.00. Occorre pren-

dere appuntamento con il sistema
“TUPASSI”. In alternativa: a
mezzo posta con raccomandata
A/R in busta chiusa recante la
dicitura “Definizione agevolata
controversia tributaria ex art. 6
D.L. n. 119/2018”, indirizzata al
Dipartimento Risorse
Economiche, Via Ostiense n.
131/L, 00154 Roma; oppure con
posta certificata all’indirizzo pro-
tocollo.risorseeconomiche@pec.c
omune.roma.it. Per quanto
riguarda il tributo per la raccolta e
lo smaltimento dei rifiuti, le
domande si possono presentare
anche all'Ama con le seguenti
modalità: in busta chiusa, tramite
servizio postale con raccomanda-
ta con avviso di ricevimento indi-
rizzata ad Ama SpA, via
Calderon de la Barca n. 87, 00142
Roma; tramite posta elettronica
certificata a amaroma@pec.ama-
roma.org; oppure consegnata
direttamente presso la società
Ama S.p.A. in via Calderon de la
Barca n. 87.
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Il provvedimento consente e
disciplina l’accesso di cani, gatti
e conigli in visita a pazienti rico-
verati presso strutture sanitarie e
ospedaliere, pubbliche e private,
accreditate. Il momento della
malattia è una fase molto diffici-
le da affrontare e avere al pro-
prio fianco, oltre ai parenti e le
persone care, anche i nostri ani-
mali domestici è un fattore che
può avere ricadute molto positi-
ve. E’ stata inaugurata
all’Ospedale dei Castelli l’area “4
Zampe con te”, che nasce dalla
collaborazione fra la Asl Roma 6,
la struttura regionale
Promozione e Prevenzione della
Salute e l’Istituto Zooprofilattico
del Lazio e della Toscana. Gli
animali d’affezione rappresenta-
no una parte integrante nella
vita di chi li ama, ancor più
quando ci si trova in situazioni
di fragilità emotiva e fisica come
durante un ricovero. Il provvedi-
mento consente e disciplina l’ac-
cesso di cani, gatti e conigli in
visita a pazienti ricoverati presso
strutture sanitarie e ospedaliere,
pubbliche e private, accreditate.
L’incontro fra i degenti e il loro

animale domestico è disciplinato
da un regolamento specifico per
il nuovo ospedale, che garantisce
i benefici derivanti dal contatto
con gli animali, assicura che tale
interazione non presenti criticità
di tipo igienico-sanitario verso
altri degenti e l’ambiente circo-
stante, e tutela il benessere psico-
fisico degli animali in visita.
“Il momento della malattia è una
fase molto difficile da affrontare
e avere al proprio fianco, oltre ai
parenti e le persone care, anche i
nostri animali domestici è un fat-
tore che può avere ricadute
molto positive nel processo di
cura e riabilitazione dei pazienti
di qualsiasi età. E’ stato fatto un
grande lavoro organizzativo per
permettere l’attivazione di que-
sto servizio e voglio ringraziare
tutte le strutture sanitarie e il
personale” - così l’assessore alla
Sanità e l’Integrazione
Sociosanitaria, Alessio D’Amato.

“Siamo parte del circuito di
risorse istituzionali che la
Regione Lazio coordina e collega
per ottenere maggiori risultati a
beneficio dei cittadini - ha affer-
mato Ugo Della Marta, Direttore

Generale dell’IZS Lazio e
Toscana, che ha aggiunto -. Il
nuovo Ospedale dei Castelli
dimostra che l’intuizione della
Regione Lazio era vincente e per
primo ha applicato il decreto
regionale. Oggi inauguriamo un
servizio che può contribuire ad
aumentare i benefici terapeutici
delle cure, permettendo, in sicu-
rezza, agli affetti domestici a

quattro zampe di fare compa-
gnia ai pazienti ricoverati”.  
“Consentire ai degenti il contatto
con i propri animali domestici,
ormai veri e propri membri della
famiglia, rappresenta un passo
ulteriore verso l’umanizzazione
delle cure, faro che guida ogni
nostra azione. L’Ospedale dei
Castelli è una struttura nuova,
funzionale e ricca di tecnologia,

ma ciò che conta ancora di più è
il nuovo modo di intendere la
sanità pubblica, di cui vogliamo
essere capofila. Questo provve-
dimento ne è un importante tas-
sello: il nuovo ospedale è la
prima struttura sanitaria pubbli-
ca della Regione ad avere attiva-
to questo servizio” - ha detto
Narciso Mostarda, Direttore
generale della Asl Roma 6.

Evento Ukiyo: “VII Hills Italian Dry Gin”
grande successo dei cocktail confidential 



Elezioni Europee, nel vecchio continente
le opinioni sul futuro sono opposte
Gli elettori dell’Ue sono decisa-
mente divisi riguardo la prospet-
tiva che il voto per il rinnovo del-
l’europarlamento porti cambia-
menti positivi per l’Unione. E la
divisione regna all’interno del
gruppo ‘ottimista’ e quello ‘pes-
simista’, così come tra gli elettori
di orientamento conservatore e
di sinistra. Ecco il quadro che
emerge da un sondaggio di
Gallup International Association
(Gia) alla vigilia delle europee, al
via giovedì prossimo con l’aper-
tura delle urne nel Regmo Unito
e in Olanda.
Se si considera l’Ue nel suo com-
plesso, gli ottimisti per il dopo-
voto costituiscono il 49% e i pes-
simisti il 41%. I più speranzosi
sono gli elettori dell’Est Europa e
del Sud europeo (55% in entram-
bi i casi, a fronte di 35% e 36% di
pessimisti, rispettivamente)
mentre i nordici vedono più nero
degli altri europei (54% contro
un 39% di ottimisti).
Chi vota partiti di destra è più

positivo in termini di aspettative
(59%, mente il 35% non attende
buoni sviluppi) rispetto a chi
vota a sinistra (48% di ottimisti,
45% di pessimisti). Tra gli eletto-

ri di partiti centristi, il 50% spera
in cambiamenti positivi, il 35%
non ci crede affatto.
Da sottolineare che tra i principa-
li Paesi presi in considerazione

l’Italia, seguita dalla Spagna,
risulta il più ottimista riguardo
l’impatto dell’imminente voto: il
56% dei nostri connazionali ha
aspettative che definisce positive

(un 34% è negativo e il 10% non
sa cosa) e tra gli spagnoli la per-
centuale degli ottimisti arriva al
53%, mentre il 38% è pessimista e
il 9% non ha una risposta da
dare. Ma dietro questo dato c’è
una ulteriore contrapposizione.
“Parlando di aspettative dai
risultati delle prossime elezioni,
gli europei sono piuttosto divisi,
quasi in due blocchi, in due
metà: i pessimisti e gli ottimisti –
spiega ad askanews Kancho
Stoychev, presidente di Gallup
international – Però dietro que-
sto ottimismo e pessimismo si
nascondono diverse agende
nazionali: se prendiamo l’Italia,
troviamo un livello piuttosto alto
di ottimismo, ma legato al qua-
dro politico italiano attuale, con
la scena politica dominata dagli
‘ultimi arrivati’, dai partiti che
chiamano populisti, anche se io
non amo questa definizione.
Comunque questo ottimismo
deriva in buona parte dalla per-
cezione che il tipo di politica a

cui si fa riferimento, il populi-
smo, si rafforzerà in Europa.
Questa politica avrà una forte
rappresentanza, sarà la terza o
quarta forza politica nel nuovo
parlamento europeo in termini
di seggi e questo crea aspettative
positive per il loro elettorato”.
“Se invece prendiamo la Spagna,
che si mostra altrettanto ottimi-
sta in termini percentuali - conti-
nua Stoychev - le ragioni sono
completamente diverse: innanzi-
tutto il dato è influenzato dalle
recenti legislative, poi bisogna
tenere presente che la Spagna è
un Paese molto pro-europeo, che
in termini di opinione pubblica si
trova in questa fase in una posi-
zione opposta a quella italiana,
con una forte proiezione verso il
gruppo europeo del Ppe e quello
dei socialisti e democratici
(S&D). Quindi in Spagna si
aspettano cambiamenti positivi,
ma per ragioni totalmente diver-
se” da quelle che prevalgono tra
gli italiani.

La legge di bilancio 2019 prevede
la riduzione, a decorrere dal 1°
gennaio 2019 e fino al 31 dicembre
2023, delle pensioni di importo
complessivamente superiore a
100.000 euro lordi l’anno. Con la
circolare del 7 maggio 2019, l’Inps

fornisce le istruzioni applicative
per la determinazione della ridu-
zione e le relative istruzioni conta-
bili. Con il messaggio 20 maggio
2019, n. 1926 si comunicano le atti-
vità effettuate con effetto sulla rata
di giugno 2019: riduzione delle

pensioni di importo superiore a
100.000 euro l’anno e conguaglio
di perequazione per il 2019. Sul
cedolino della pensione, afferma
l’Inps con una nota, vengono
descritte e analizzate anche le voci
relative alle trattenute.

Pensioni d’oro, il taglio
è ormai alle porte

Depennato il riferimento alle
sanzioni per le navi che soc-
corrono i migranti, restano
invece le multe da 10.000 a
50.000 euro per le navi che
abbiano soccorso migranti in
mare ma che “non rispettino
la normativa internazionale e
le istruzioni operative emana-
te dalle autorità responsabili
dell’area” e “segua lo sbarco
dei migranti in territorio ita-
liano”. E’ quanto prevede la
nuova bozza del decreto
Sicurezza-bis licenziata dal
ministero dell’Interno. Il
“decreto sicurezza bis” andrà
in Consiglio dei ministri solo
quando saranno stati elimina-
ti i dubbi di costituzionalità,
ha detto il vicepremier Luigi
Di Maio, parlando ad una ini-
ziativa M5s: “C’è un’interlo-

cuzione tra palazzo Chigi e il
Quirinale per eliminare i
dubbi di costituzionalità.
Finché non saranno eliminati
dubbi di costituzionalità è
inutile parlarne in Cdm, ma
spero si possa fare rapidamen-
te”. Di sicuro, ha aggiunto,
non bastano i “2-3 milioni di
euro per i rimpatri. Aspetto di
leggere il testo, se dobbiamo
fare un decreto bis è proprio
perché c’è qualcosa che ci
siamo dimenticati nel primo”.
“Il decreto è pronto, io sono
pronto. Hanno chiesto di fare
le ultime verifiche. Io merco-
ledi ci sono. Il decreto lo
abbiamo limato. Prima viene
approvato, meglio è” aveva
detto, invece, il vice premier e
ministro dell’Interno, Matteo
Salvini.

Decreto sicurezza bis,
cancellate le sanzioni
alle navi che soccorrono
migranti. Restano le multe
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Di Maio avverte Salvini:
“Nella Lega c’è chi ha
nostalgia di Berlusconi”

“Lunedì per noi il governo deve
andare avanti, ma non è che ci
rimangiamo quanto detto su cor-
ruzione o province…”. Lo ha
detto Luigi Di Maio, intervistato
da RadioAnch’io su Radio1, invi-
tando la Lega a chiarire la sua
posizione: “O ci sono due idee
diverse nella Lega, oppure si
gioca al poliziotto buono e catti-
vo. Vedere Giorgetti che per
tutta la settimana attacca Conte
mi fa pensare che vuole tornare
da Berlusconi, o Salvini ha
un’idea diversa da Giorgetti
oppure è una strategia”. Di Maio
ripercorre le ultime settimane:

“La tensione è aumentata con il
caso Siri, poi è salita ancora
quando i leghisti hanno provato
a rimettere le province. Io penso
che ci sia una parte di Lega o
tutta la Lega che è un po’ nostal-
gica nel tornare al governo con
Berlusconi. Ma noi siamo stati
leali nella creazione del governo,
ora la fase due si rivolge al ceto
medio: noi siamo argine agli
estremisti, abbiamo visto addirit-
tura i fischi al papa in piazza…”.
In ogni caso, Di Maio si dice
ancora convinto che “abbiamo
davanti 4 anni perché  per me
dobbiamo andare avanti 4 anni”.

Brexit, la May
non chiude la

porta ad un nuovo
referendum

Theresa May ha aperto all’ipote-
si di un secondo referendum
sulla Brexit nell’ambito del
“nuovo” piano di divorzio da
Bruxelles che ha “offerto” ai
deputati britannici nella speran-
za di ottenere i consensi necessa-
ri alla Camera del Comuni per la
sua approvazione quando sarà
messo al voto per la quarta volta
all’inizio di giugno. Il premier,
intervenendo a Londra, ha
annunciato che, pur restando
contraria ad un nuovo referen-
dum, darà al parlamento la pos-
sibilità di mettere al voto l’opzio-
ne di una seconda consultazione
popolare. “Il che significa che se
i deputati lo vorranno, potranno
votarlo”, ha detto Theresa May.

Denuncia dagli
Usa: “In Siria

possibile attacco
chimico.

Pronti a Reagire”

Il Dipartimento di Stato degli
Stati Uniti sospetta che il regi-
me di Bashar al-Assad abbia
nuovamente usato armi chimi-
che in Siria. In un comunicato,
il Dipartimento denuncia “un
presunto attacco chimico al
cloro nel nordest della Siria,
che sarebbe avvenuto il 19
maggio”. “Se il regime di
Assad utilizza le armi chimi-
che, gli Stati Uniti e i loro allea-
ti risponderanno rapidamente
e in maniera appropriata”.



Da  domani a domenica arriva negli
spazi espositivi del Mattatoio di
Roma (Piazza Orazio Giustiniani, 4
Testaccio)  la quinta edizione di ARF!
“Festival di storie, segni e disegni” ,
una grande kermesse dedicata al
mondo del fumetto e non solo.
Quest’anno il festival si estende su
oltre 10mila mq. tutti dedicati al
fumetto e ai suoi protagonisti, con
due grandi novità , ovvero
“mangARF!” un’area intera intera-
mente dedicata ai fumetti giapponesi
che vedrà la presenza delle case edi-
trici specializzate, un bookshop, una
mostra sui 30 anni del manga in Italia
e il “Manga Cafè” uno spazio attrez-
zato per la lettura dei grandi classici e
delle ultime novità e la rafforzata
alleanza con il COMICON di Napoli
che diventa per la prima volta in
assoluto il co-organizzatore e co-pro-
duttore della manifestazione. Molti
gli ospiti nazionali ed internazionali che in questa tre giorni saranno pre-

senti per incontrare i tantissimi patiti
del fumetto, da Frank Quitely a
Stephane Fert, da Stefan Boonen   a
Melvin per passare ai nostri Riccardo
Mannelli, Stefano Disegni,
Zerocalcare, Michele Murgia e molti
altri.  Come sempre poi non manche-
ranno mostre di grandissimo presti-
gio, incontri e confronti con profes-
sionisti del settore, Masterclass,
Lectio Magistralis e altre anteprime
assolute. Tutte queste vedranno in
esclusiva fumettisti come il nostro
Giuseppe Palumbo (Diabolik e
Ramarro), o lo scozzese Frank
Quitely uno dei disegnatori più
amati del mondo grazie alle sue
interpretazioni di personaggi iconici

come Superman, Batman e gli X-
Men. Quest’anno poi la grande espo-
sizione della quinta edizione di ARF!
destinata agli appassionati di ogni
età, sarà dedicata al mito di Tex
Willer , il titolo “TEX. 70 anni di un
mito”. Settanta anni passati tra
imprese memorabili storie epiche e
sfide indimenticabili. Era il 30 set-
tembre del 1948 quando nelle edicole
italiane uscì il primo albo a striscia di
Tex, il personaggio creato da
Gianluigi Bonelli e realizzato grafica-
mente da Aurelio Galeppini destina-
to a diventare il più amato eroe del
fumetto italiano e uno dei più longe-
vi del fumetto mondiale. Così, 70
anni dopo, la Sergio Bonelli Editore
con Comicon e ARF! Festival celebra-
no il ranger portando questa grande
mostra a Roma per la gioia di miglia-

ia di collezionisti e lettori italiani
, che per l’occasione sarà aperta
all’interno del Mattatoio fino al
14 di luglio con orari tutti i gior-
ni ( escluso il lunedì) dalle 12,30
alle 19,30 con biglietto a 12 euro.
A completare la manifestazione
si saranno poi parallelamente
altri spazi  dedicati come quelli
denominati ARF!Kids per i più
piccoli, Self ARF! Dedicato alle
etichette indipendenti e
L’ARFist Alley luogo di incon-
tro fra gli artisti presenti e il
pubblico. Il biglietto giornaliero
costa Euro 10,00 con un abbona-
mento per i tre giorni a Euro
20,00. L’orario sarà continuativo
dalle 10,00 di mattina alle 20,00
di sera.

Daran

Arriva il Festival del Fumetto
all’ex Mattatoio di Testaccio

La quinta edizione si estende su oltre 10mila metri quadrati  tutti dedicati al fumetto
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Sarà “Benvenuti in Italy”
la national song dell’Europeo

laVocegiovedì  23 maggio 201912 • Sport

Sarà «Benvenuti in Italy» la
musica dell’Europeo UEFA
Under 21. Martedì mattina a
Milano FIGC e Sony Music
hanno presentato ufficialmente
il nuovo singolo di Rocco Hunt,
che sarà la national song della
manifestazione in programma
per la prima volta in Italia dal
16 al 30 giugno. Il brano, scritto
dallo stesso cantante e prodotto
da Mace e Zized, descrive il
rapporto del nostro Paese con il
calcio, «uno sport che non è
solo quello visto in televisione,
ma è anche quello fatto per
strada, nei campetti di periferia,
quello con due porte improvvi-
sate e un campo senza righe»,
ha spiegato l’artista. Presenti
sul palco il presidente della
FIGC Gabriele Gravina e il tec-
nico della nazionale Under 21
Luigi Di Biagio. «Ti odio - ha
scherzato Gravina con Rocco -
perché da quando ho ascoltato
in anteprima la tua canzone mi
è entrata nella testa, è diventata
il ritornello della mia tensione
notturna. A Italia 90 avevamo
le notti magiche, con te inaugu-
riamo le notti insonni». Il presi-
dente ha ricordato il forte lega-
me fra calcio e musica, sintetiz-
zato dalla lunga partnership fra
FIGC e Radio Italia. «Abbiamo
un artista molto giovane, la sua
musica e le sue parole accom-
pagneranno la passione dei
ragazzi in campo, ma anche di
quelli sugli spalti. Ci auguria-
mo che sia la colonna sonora di

un successo che inseguiamo da
quindici anni. L’Italia merita
questo successo, invito tutti a
seguire questa nazionale di gio-
vani campioni». Di Biagio ha
abbracciato Rocco Hunt dopo
aver ascoltato il brano. «Io
ascolto spesso Rocco, è uno dei
cantanti preferiti di mio figlio.
E’ un brano che trascina, ti
viene voglia di giocare adesso.
C’è il forte rischio che lo senti-
remo spesso nello spogliatoio».

Poi il ct ha parlato del torneo.
«Tutti mi chiedono se vincere-
mo, le aspettative sono altissi-
me. E’ d’obbligo puntare in
alto, cioè a vincere. Il nostro
obiettivo è sempre il massimo».
A Rocco Hunt la FIGC ha rega-
lato una maglia azzurra con il
suo nome e il numero 10. Di
Biagio ha rivelato che, dietro le
quinte, Rocco gli aveva chiesto
la lista dei 23. «Mi ha chiesto
del portiere, che poi è il dilem-

ma più grande». 
Il cantante, che ha 24 anni,
citando uno dei suoi successi ha
detto che questo per lui è «nu
juorno buono» perché «sono
quasi coetaneo dei ragazzi
dell’Under 21, sono uno dei
tanti ragazzi che vengono dalla
periferia, io il mio sogno l’ho
realizzato grazie alla musica. E
adesso una mia canzone è la
musica della nazionale Under
21».

Cresce l’attesa per il calcio d’inizio
dell’Europeo Under 21. E crescono
anche le aspettative. Per la prima
volta nella sua storia, l’Italia ospiterà
la fase finale del torneo che - giunto
alla sua ventunesima edizione - pre-
vede la partecipazione di 12
Nazionali e determinerà l’accesso ai
Giochi Olimpici di Tokyo del 2020.
Mancano meno di trenta giorni alla
gara inaugurale tra Italia e Spagna, in
programma domenica 16 giugno allo
stadio ‘Renato Dall’Ara’ di Bologna.
Con cinque titoli vinti su sette finali
disputate, gli Azzurrini comandano
l’Albo d’Oro. La Nazionale Under 21
ha trionfato in 3 edizioni consecutive
sotto la guida tecnica di Cesare
Maldini nel 1992, 1994 e 1996; nel 2000
l’Under 21 allenata da Marco Tardelli
vinse il titolo battendo in finale la
Repubblica Ceca con una doppietta di
Pirlo (ambasciatore ufficiale del

Torneo) e nel 2004 vincendo 3-0 con-
tro la Serbia sotto la guida di Claudio
Gentile. Segue la Spagna con quattro
trofei. “L’augurio è di coronare un
sogno che stiamo inseguendo da
quindici anni”, ha dichiarato oggi il

presidente della FIGC Gabriele
Gravina alla presentazione della can-
zone ufficiale della Nazionale Under
21 per gli Europei di categoria,
‘Benvenuti in Italy’ del rapper Rocco
Hunt. “Sono due arti - ha proseguito il

presidente federale - che hanno in
comune una grande passione, il calcio
e la musica. Ci auguriamo che questo
abbinamento sia di grande successo:
l’Italia lo merita, soprattutto merita di
dare una risposta ai nostri stupendi
tifosi. Invitiamo tutti a seguire questa
nostra nazionale di giovani campioni
che saranno sicuramente i campioni
di domani”. Luigi Di Biagio, che siede
sulla panchina dell’Under 21 dal 2013
e che nell’edizione 2017 dell’Europeo
ha condotto la squadra fino alla semi-
finale poi persa contro la Spagna, sa di
giocare una carta importante della
sua carriera. “Ci sono grandi aspetta-
tive, è come un Europeo della
Nazionale A. La gente - sottolinea - mi
ferma per strada, e mi chiede: ‘allora
vinciamo?’. Siamo consapevoli di
essere una grande squadra e abbiamo
l’obbligo di provare a vincere.
L’obiettivo è puntare al massimo”.

Euro under 21, Gabriele Gravina:
“Speriamo di coronare un sogno”

Di Biagio: “Abbiamo l’obbligo di provare a vincere” 

La musica dell’Europeo UEFA Under 21 è scritta e cantata da Rocco
Huntr, il rapper italiano vincitore del Festival di Sanremo 2014 



Le voci di uno suo addio ai Blues e della corte
della Juventus sono il filo conduttore della confe-
renza stampa del media day, legata alla finale di
Europa League contro l’Arsenal, in programma a
Baku il 29 maggio. Sarri fa muro, aggrappato allo
slogan “aspettiamo Baku, nella mia testa c’è solo
Baku”, ma quando alla fine gli viene chiesto quale
sarebbe la sua reazione se sapesse che il suo desti-
no è legato alla gara in Azerbaigian, per la prima
volta afferma con decisione che potrebbe lasciare
il Chelsea: “Se il mio lavoro dovesse essere giudi-
cato per una partita e non dopo l’esame dettaglia-
to di quello che è stato fatto in questi dieci mesi,
allora vado via subito”. Sarri è andato oltre gli
obiettivi stabiliti dal club: terzo posto in campio-
nato e quindi ritorno in Champions; finale di
Coppa di Lega persa ai rigori contro i marziani del
Manchester City; finale di Europa League alle
porte. Eppure, i tifosi e una buona parte di media

inglesi sono ancora contrari al manager italiano.
Domanda: perché? “Non lo so. Credo che quello
che è stato scritto e detto sul mio conto abbia
influenzato i fan. Io penso di aver svolto un ottimo
lavoro. Abbiamo vissuto un periodo difficile e lo
abbiamo superato bene. In un campionato come la
Premier, quando cadi è difficile rialzarsi, ma noi ce
l’abbiamo fatta. Non so che cosa potessi ottenere
di più. Si può migliorare, certo, ma ci vuole
tempo”. Ai quesiti legati al mercato e alla corte
della Juventus, Sarri in qualche modo si sottrae:
“La mia testa è sul match di Baku. C’è un trofeo in
palio e noi vogliamo vincerlo. In teoria, dopo l’ac-
cesso alla Champions potremmo avere meno
motivazioni rispetto all’Arsenal, ma loro hanno
maggiori pressioni. E un trofeo è sempre un tro-
feo”. Sarri condivide le critiche sulla scelta di
Baku: “Mi chiedo perché organizzare una finale
europea in un posto così lontano e scomodo per i

tifosi. Mi dispiace che Mkhitaryan abbia rinuncia-
to per ragioni di sicurezza. In questi casi bisogna
rispettare prima l’uomo del giocatore”. Con
Rudiger, Loftus-Cheek e Hudson-Odoi
out per infortunio, Sarri avrà la rosa
ridotta: “La buona notizia è che Kanté
ha ricominciato ad allenarsi e dovreb-
be recuperare”. S’insiste sul dopo-
Baku, ma Sarri replica che ha solo
una certezza: “Dopo quella partita
andrò al mare”. Prima dovrà però
incontrare i vertici del Chelsea per
parlare del futuro. La frase “Se il
giudizio sul mio lavoro è legato
solo ad una partita, meglio anda-
re via” ha il senso di un epitaffio.
Se serviva un’ulteriore spintarel-
la verso l’esonero, queste parole
sono quello che serviva.
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Sarri: “Penso solo a Baku”
Sport • 13

Il tecnico del Chelsea in conferenza stampa ha parlato anche del suo possibile ritorno
in Italia, ma ora svia dicendo che ha la mente solotanto alla finale di Europa League



 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

ì devoiG

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

oiggaM3 2

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

07:51 - Unomattina07:49 - Che tempo fa07:33 - UnomattinaTG 1 L.I.S.07:30 - 1 - Unomattina07:107:10 - Che tempo faTG 107:00 - 06:45 - Unomattinaiaggiare inform06:43 - CCISS VTG 106:30 - 06:00 - Rai - News24

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

ff mati

ONROI2 GGT0  0:31 irtsoi V Votta0 - I F1:11 onroit GropG ST0 - 0:11 hsal2 FgT5 - 5:01 ailat2 IgT0 - 0:01 0 ae 4libairao V Vanere0 - S4:90 osidaran Pi ittile0 - D4:80 G 2T0 - 3:80 emuil fee droul c8 - I4:70 l eo nffo nfuTd - naltrae5 - H0:70 imàge0 - L0:60

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

emeisni inn a

otassa p

3GT0 - 0:21 o 3ete5 - M5:11 1? 1otsia vh'i lh0 - C3:11 zelo Etnemalra0 - P2:11 etulaa SttuT5 - 4:01 ertiaa Rdnai m0 - M0:01 e notroa Bnere0 - S0:80 o nroignouR BGT0 - 3:70 o nroignouR BGT0 - 0:70 42swei - Na0 - R0:60

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

03, 910e 2eporui Enoi
àrogAe cudno c enoigeo R ailato I

TGANTEPRIMA1:55 - 1 ALL' IT1:20 - RICETTE 110:20 - DETECTIVE IN CORSIA09:00 - CARABINIERI 07:55 - MIAMI VICE 06:55 - MIAMI VICE 06:40 - IERI E OGGI IN  SHOPPING06:25 - MEDIA  A SHOPPING SHOPPING06:10 - MEDIA  A SHOPPING

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

LIANAG4AL    RSIA IT TALIANA   N CORSIA

 SPECIALTV 

07:58 - METEO.IT

     N  PING PING

TRAFFICO07:55 - AG P PAGINA07:45 - PRIMA  A PAG P PAGINA07:30 - PRIMA  A PAG P PAGINA07:15 - PRIMA  A PAG P PAGINA07:00 - PRIMA  A PAG P PAGINA06:46 - PRIMA  A PAG P PAGINA06:31 - PRIMA  A PAG P PAGINA06:15 - PRIMA  A PAG P PAGINA06:00 - PRIMA  A P

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

TG5INA TG5INA TG5INA TG5INA TG5INA TG5INA TG5INA TG5INA

12:58 - METEO.IT12:25 - STUDIO O E 12:10 - COTT1:10 - BONES - 110:15 - BONES - UN MONDO PIU' GIUST OF     T09:25 - HAR  OF     T08:30 - HAR08:00 - GEORGIE - IL07:35 - MAGICA, MAGICAANYYANNA07:10 - POLL  LY06:46 - L'APE MAIAO E MANGIA06:35 - COTT

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

  IT OTAPER  MENU'O - ILT E MANGIA  AT OTAMORE SBAGLIA AT   - O   - UN MONDO PIU' GIUST F DIXIE - I GUAI DELL'AMORE      EO F DIXIE - UN CUORE FERIT LUNGO VIAGGIO  E - IL  EMI   , MAGICA   A EMI NNA  SERRA - LA  A SERRA   AIA   A - LA  MENU'O - ILT E MANGIA  AT

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

TELEGIORNALE13:30 - 12:45 - La prova del cuoco10:00 - Palermo chiama ItaliaTG 109:55 - 09:35 - UnomattinaTG1 FLASH09:30 - 09:09 - Unomattina09:07 - Che tempo faTG 109:00 - 08:27 - Unomattina08:25 - Che tempo faTG 108:00 - 
 

 

 

 
 

        

 

 

 

 

silciO )  CTo ( loreni5  P4:71 appaTTaa llo assecor5 - P1:71 ppaa t2e 1noizid^ e209 1102 silciO ) . CTo ( loreni0 - P4:61 ovirrA'llo ari5 - G1:61 ppaa t2e 1noizid^ e209 1102 silciO ) . CTo ( loreni0 - P0:51 atterin do iri0 - G3:41 oloreni- P 'lleo niggaia - Vrutlu0 - C0:41 3a 3nicide2 MgT0 - 5:31 e ho cllel bo ittuTG 2 T0 - 3:31 ONROI2 GGT0 - 0:31
 

 

 

 
 

        

 

 

 

 

a ilatI'o drio  Gms
olorenio - Penu: Ca a ilatI'o drio - Gms
olorenio - Penu: Ca a ilatI'o drio - Gms
o enuo Cril Gea dilatI

'e'e c

oa vtlovatS3 #GT5 - 1:51 SI3 LGT0 - 1:51 affAa zzaiR PGT5 - 0:51 odranoeR LGT0 - 5:41 o 3ete9 - M4:41 3GT0 - 2:41 tee MnoigeG RT8 - 1:41 enoigeG RT0 - 0:41 esero e Ptassa5 - P1:31 eirote stnau5 - Q4:21 GTi rou3 FGT5 - 2:21
 

 

 

 
 

        

 

 

 

 

oto
ir

oe
etn

17:03  METEO ITTGCOM17:01 - TEAR - 1 PSIBERIANAA - 1 P  RAZ   AA RAZZO E LA PILOT TA16:24 - IL15:30 - HAMBURG DISTRETTTELLO DI FORUM14:00 - LO SPOR  IN   SIGNORA A IN GIALLO 13:00 - LA  A SIGNORAALL' IT12:30 - RICETTE 12:28 - METEO.ITTELEGIOTG4 - 12:00 - 
 

 

 

 
 

        

 

 

 

 

 BELLAE  E LA   A BELLA ZZO E LAO 21    ETT   STRETT I FORUMLO D    ALLO  N GIA  LIANAAL
ALE

 IT TALIANA
ORNALE

14:45 - UOMINI E DONNE
AMICI DI MARIA16:20 - 16:10 - GRANDE FRA

 - 7    AA - 725 - II P VIT TA14:10 - UNA  A VIT13:41 - BEAUTIFUL13:39 - METEO.ITTG513:00 - 1:00 - FORUM1 TG5 - ORE 1010:57 - TTINO CINQUE08:45 - MA  ATTINO CINQUETTTG5 - MA  ATTINA07:59 - 
 

 

 

 
 

        

 

 

 

 

    DONNE
  ARIATELLO   RA   ATELLO

TE - 1aTVAR  725 - II P     PAR - 1aTV  L

   10 CINQUETINA

 S   
18:30 - STUDIO 18:05 - MR BEAN  S   AA SECONDO JIM AA SECONDO JIM  VIT TA VIT TA17:34 - LA  A VIT17:34 - LA  A VIT17:02 - DUE UOMINI E 1/2 16:37 - DUE UOMINI E 1/2 THE MIDDLE 16:10 - 15:48 - MOM 15:20 - BIG BANG 14:04 - I SIMPSON  MT13:22 - SPOR  MT13:16 - SPOR13:00 - GRANDE FRA12:58 - METEO.IT

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

 SECONDO JIM 
OTAPER   N  SECONDO JIM    MINI E 1/2    MINI E 1/2  DDLE 

YTHEOR   NG    ON  MEDIASET AZIONIANTICIP -  MEDIASETTELLO  E FRA   ATELLO  IT
 

 

 

 
 

        

 

 

 

 
23 40  P t   P tTG1 60 Secondi23:39 - 21:25 - Il Commissario Montalb  20:30 - Soliti Ignoti - Il RitornoTELEGIORNALE20:00 - 18:45 - L'Eredità16:50 - La vita in diretta16:45 - Che tempo faTG1 Economia16:40 - TG 116:30 - 15:35 - Il Paradiso delle Signor   ieni da Me14:00 - VTELEGIORNALE13:30  

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 
rt S

    bano 

     re - Daily

wohe Svit Llucart0 - S2:32 sregnessa0 - P2:12 tso2 PGT0 - 0:12 03.02 2GT0 - 3:02 àtidere'2 - L4:91 i ca dtutta. - BS.I.C.0 - N5:81 o 2ete8 - M4:81 aret SropG ST0 - 3:81 G 2T5 - 1:81 .S.I.h LsalG 2 FT0 - 1:81 ppaa t2e 1noizid^ e209 1102 silciO ) . CTo ( loreni5 - P4:71

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 
aicca c

olorenio - Penu: Ca a ilatIo drio - Gms

zelo Etnemalra0 - P0:12 elol so atson p0 - U3:02 bol0 - B0:02 tee MnoigeG RT1 - 5:91 enoigeG RT0 - 3:91 3GT0 - 0:91 o 3ete5 - M5:81 oe0 - G0:71 oeo GdnattepsA5 - 1:61 nitrac - Mo5 - D2:51 oa vtlovatS3 #GT5  1:51

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 
910e 2eporui Enoiz

oe

oto

OWN YTTHE BA AYT00:32 - O E ROVESCIO21:25 - DRITT AL IT TALIAASERAA IT20:30 - ST  TASERA  D'AMORE - 91AA D'AMORE - 91TEMPESTTA19:50 -  CO19:30 - FUORI DALTELEGIORNALETG4 - 18:55 - TGANTEPRIMA18:50 - TEAR - 2 PSIBERIANAA - 2 P  RAZ   AA RAZZO E LA PILOT TA17:07 - IL17:03 - METEO.IT

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 
TEARWS - 1 P   PARN OUTLA AWS - 1 P  VESCIOLIA AMORE - 91 OROORNALEG4E  BELLA ZZO E LA   A BELLA

OGETHER NOWTALL21:20 - DELL'INCONSISTENZA L20:40 - STRISCIA  A LA20:39 - METEO.ITTG520:00 - TG5 PRIMA A19:57 -  LIBAA LIBERA19:43 - CADUT  TAANTICTG5 - 19:42 -  LIBAA LIBERA18:45 - CADUT  TA17:10 - POMERIGGIO CINQUEO     SEGRET16:30 - IL

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 
THER NOWNZA  VOCE  - LA  A VOCE  NOTIZIA A - LA A A NOTIZIA

AGINA P PAGINA BERAAZIONECIPP BERA  GIO CINQUEO - 1958 1a parte

00:17 - METEO.ITTGCOM00:14 -  RE SC    23:40 - IL T   AR - 2 P   PARADAA - 2 PSPPADA AR22:56 - KING 22:53 - METEO.ITTGCOM22:50 - AR21:25 - KING 20:35 - C.S.I. - SCENA19:44 - C.S.I. NEW  MT19:19 - SPOR19:00 - GRANDE FRA18:58 - METEO.IT

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 
  IT

TEAR  CORPIONE - 1 P     PARTE - 1aTV POTERE DELLATHUR: ILR  IT
THURR  CRIMINE  DEL    SCENA    A DELYORK - OMICIDIO IN BLUES   EW  MEDIASETTELLO  E FRA   ATELLO  IT

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

05:15 - Rai - News2404:50 - L'Arca dei sogni04:15 - Risate di Notte02:25 - Mio figlio professore01:55 - Speciale Festival Intern   01:50 - Che tempo faTG1 NOTTE01:20 - 01:10 - Elezioni Europee 26 M  23:40 - Porta a Porta

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

    naz di Cannes
     aggio 2019

imàge5 - L3:50 itabui rrou5 - C4:40 a 2rvoia P5 - L4:30 tu0 - C4:30 itoli5 - P2:30 edarat PaG 2 ET5 - 1:30 sdoole Bul0 - B3:20 thgindie Mroffoe5 - B4:00

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

42swei - Na5 - R3:10 x emea Mrutlu5 - C0:10 o 3ete0 - M0:10 ettoa neni3 LGT3 - 1:00 enoigeG RT0 - 1:00 ettoa neni3 LGT0 - 0:00 pea Genil - Lopi5 - P4:32 ingoi sei ba0 - F3:12

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

ipp

 DOLCE CORPO DI DEBORAH03:55 - IL  SHOPPING03:36 - MEDIA  A SHOPPINGAL IT TALIAASERAA IT02:41 - ST  TASERA  NETG4 NIGHT02:20 - OWN YTTHE BA AYT01:09 - 01:05 - METEO.ITTGCOM01:03 - 

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

  RPO DI DEBORAH PINGLIA EWS TEARWS - 2 P   PARN OUTLA AWS - 2 P

 SHO05:45 - MEDIA  A SHOPPINGOVETRINE05:15 - CENT  SHO05:00 - MEDIA  A SHOPPING01:41 - UOMINI E DONNEDELL'INCONSISTENZA L01:06 - STRISCIA  A LA01:05 - METEO.ITTG5 - NOTTE00:30 - 

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

 OPPINGTRINE OPPING    DONNENZA  VOCE  - LA  A VOCE  NOTIZIA A - LA A A NOTIZIA
  TE

 S05:58 - MEDIA  A SHOPPING04:23 - GORMITI S04:08 - MEDIA  A SHOPPING03:10 - GORMITI S02:55 - MEDIA  A SHOPPING MT02:30 - SPOR02:15 - STUDIO 01:30 - GRIMM - FUGGIASCO RE SCORPIONE - 2 P00:20 - IL

 
 

 

 
 

        

 

 

 

 

 SHOPPING  TI SHOPPING  TI SHOPPING MEDIASET ATTA GIORNAO - LA  A GIORNATAPER   - FUGGIASCO TEAR  CORPIONE - 2 P     PAR

laVoce
La testata beneficia di contributi diretti

di cui alla Legge n. 250/90 e successive modifiche ed integrazioni

DIRETTORE RESPONSABILE

Valerio Bolletta

EDITORE

Impegno Sociale soc. coop.

SEDE LEGALE E OPERATIVA:
via Laurentina km 27,150

00040 Pomezia

COMPOSIZIONE E STAMPA: C.S.R.
via Alfana 39 - Roma

e-mail: redazione.lavoce@live.it

www.quotidianolavoce.it

Iscrizione al Tribunale di Roma:
numero 35/03 del 03.02.2003

“Millepiedi” al Bioparco
Il giardino zoologico di Roma, domenica, dedicata una giornata a “Insetti & Co.”

14 • Telecomando

Domenica 26 maggio il Bioparco
dedica una giornata al misterio-
so mondo degli invertebrati, alla
scoperta delle particolarità di
questi animali. Millepiedi gigan-
ti, cervi volanti, insetti foglia, far-
falle, mantidi religiose e tante
altre specie saranno i protagoni-
sti delle attività che si svolgeran-
no dalle ore 11.00 alle 17.00. Tra
postazioni con animali vivi e
modelli giganti, le famiglie
potranno partecipare a diverten-
ti giochi per scoprire l’immensa
varietà del gruppo animale più
abbondante al mondo. Tra i
laboratori a cui si potrà parteci-
pare: Vita in condominio, per
esplorare uno degli esempi di

organizzazione più straordina-
rio che possa esistere in natura,
quello delle formiche; Da 0 a 100
zampe, un incontro ravvicinato
con animali vivi che rivelano il
meraviglioso e misterioso
mondo degli invertebrati, tra
mantidi fantasma, insetti foglia,
millepiedi giganti, cervi volanti,
porcellini di terra e scorpioni
imperatore; Chi c’è sotto? Per
sperimentare, come veri ricerca-
tori, le tecniche di analisi del
suolo e della grande varietà di
forme di vita che lo popolano,
esaminando un micro-mondo
ricco di Biodiversità; Tante e
laboriose, per osservare da vici-
no la frenetica attività di un

alveare, provare la danza dell’8
come un’ape, riconoscere l’ape
regina ed esaminarne ogni più
piccolo dettaglio. E, ancora, Se
fossi un insetto… un divertente
gioco che permetterà di identifi-
carsi con l’insetto che più ci asso-
miglia. La giornata è stata pensa-
ta dal gruppo di lavoro di
Eduzoo, gli educatori dell’UIZA
(Unione Italiana Zoo Acquari) e
si svolgerà contemporaneamen-
te in tutta Italia, nelle strutture
afferenti all’Unione. L’iniziativa
è parte del programma di
“EUREKA! Roma 2019”, pro-
mosso da Roma Capitale
Assessorato alla Crescita cultu-
rale.
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ANCORA UN GIORNO
Un film di Raúl de la Fuente, Damian Nenow. Con Akie Kotabe, Wilson Benedito, Ryszard Kapuscinski Uscita 24 aprile 2019. Nel 1975, in piena Guerra Fredda, i portoghesi lasciano le colonie africane. L'Angola, però, non è un territorio facile, il petrolio fa gola, e il paese è spaccato in due da una guerra civile. Un giornalista della Polonia socialista è lì, in mezzo all'assedio di Luanda, perché quella è la sua missione. I due giovani registi hanno saputo trasportare in immagini lo spirito eccezionale di un uomo e di un mestiere e trasformare una storia di quarant'anni fa in un racconto per il presente, che va oltre la testimonianza. Girato con una tecnica d'animazione vicina al graphic novel, il film è un reportage di guerra, un'immersione nella Storia, ma anche un viaggio nell'anima, tra incancellabili sensi di colpa e risposte esistenziali che soltanto chi ha vissuto così ATTACCO A MUMBAI
Un film di Jason Reitman. Con Hugh Jackman, Vera Farmiga, Molly Ephraim, Kaitlyn Dever, J.K. Simmons Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 61 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. 
Nel 2008 sbarca dal Pakistan, nel quartiere di Colaba a Mumbai, una piccola imbarcazione con dieci giovani armati fino a denti. Attaccheranno la grande città indiana colpendo nel nome di Allah punti di grande concentrazione umana, come la stazione ferroviaria, e luoghi simbolici dell'opulenza e dell'influenza occidentale, come l'hotel a cinque stelle Taj Mahal. Qui un cameriere coraggioso, una coppia per metà americana che ha appena avuto un figlio, un imprenditore e puttaniere russo, uno chef abituato alla leadership e molti altri cercano di sopravvivere al massacro in corso. 

I FRATELLI SISTERS
Un film di Jacques Audiard. Con John C. Reilly, Joaquin Phoenix, Jake Gyllenhaal, Riz Ahmed, Jóhannes Haukur Jóhannesson Uscita 2 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 233 sale. Distribuzione Universal Pictures. Oregon, 1851. I fratelli Sisters sono pistoleri al servizio del Commodore, padrino locale che li mette sulle tracce di Herman Warm, cercatore d'oro fuggito in California. A precederli nella caccia è John Morris, che ha il compito di rintracciare Warm e trattenerlo fino all'arrivo dei due sicari.Primo film americano di Jacques Audiard, I fratelli Sisters conquista l'Ovest e riflette a colpi di colt sulla fraternità biologica. Tra l'Oregon e la California, la strada è lunga e il viaggio cova l'oro e un segreto: la consapevolezza che la fratellanza non è un sentimento vano. Pieno di humor nero, di personaggi truculenti e avventure memorabili, il western di Audiard riprende i codici del genere per deviarli come un treno impazzito nell'America della corsa all'oroSTANLIO E OLLIO
 Un film di Jon S. Baird. Con Steve Coogan, John C. Reilly, Nina Arianda, Shirley Henderson, Danny Huston Uscita 1 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 431 sale. Distribuzione Lucky Red.Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

DUMBO
Un film di Tim Burton. Con Colin Farrell, Michael Keaton, Danny DeVito, Eva Green, Alan Arkin Uscita 28 marzo 2019La guerra è finita, Holt Farrier torna al suo circo, che non va molto bene. Il direttore punta sul cucciolo di elefante in arrivo, ma, alla nascita è furioso, a causa delle sue grandi orecchie. Milly e Joe, invece, si affezionano e scoprono una straordinaria abilità: Dumbo può volare!C'è più Tim Burton in questo rifacimento, che per quanto assomigli al classico Disney del '41, poggia le zampe su altre basi: stare uniti, fare famiglia, essere versatili, come Rongo The Strongo, forzuto in vestaglia e ufficio stampa. Non c'è niente che non sia prevedibile, la scaletta è dettata e rodata, ma è lo sguardo che cambia. Quello con cui Tim Burton riscrive la storia dei capolavori Disney in un finale che vola, come una piuma, di citazione in citazione.

NON SONO UN ASSASSINO
Un film di Andrea Zaccariello. Con Riccardo Scamarcio, Alessio Boni, Edoardo Pesce, Claudia Gerini, Sarah Felberbaum Uscita 30 aprile 2019. Francesco Prencipe è vicequestore e amico del giudice Giovanni Mastropaolo, oltre che dell'avvocato Giorgio, che ha smesso di esercitare dopo una caduta nell'alcolismo. Quando il giudice Mastropaolo viene trovato ucciso, Francesco, che è l'ultimo ad averlo visto, è il principale indiziato.Tra noir, mèlo e flashback da romanzo di formazione, la sceneggiatura è più caotica che appassionante, tanto che alla fine il colpo di scena risulta sommerso in un via vai di salti temporali.Buona la prima sequenza di inseguimento e la capacità di accompagnare i personaggi nell'azione. Ma ciò non basta alla riuscita del film, che risulta troppo dichiarato nelle proprie ambizioni di apologo sul Male e non abbastanza sottile nella scrittura per rendere inquietante questa oscurità di fondo.

MA COSA CI DICE IL CERVELLO
Un film di Riccardo Milani. Con Paola Cortellesi, Stefano Fresi, Tomas Arana, Teco Celio, Remo Girone Uscita 18 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 310 sale. Distribuzione Vision Distribution. Giovanna lavora al ministero dove in apparenza conduce una professione che più grigia non potrebbe essere, o meglio così appare in pubblico per camuffare la sua vera identità, quella di agente della Sicurezza Nazionale il cui primo dogma è non dare nell'occhio. Tra una missione a Marrakech e una a Mosca si riavvicina ai compagni di liceo, che possono dire di fare una vita soddisfacente... finché non confessano le rispettive vessazioni subite da un assortimento di cafoni o ricchi prepotenti. Giovanna, mentre dà la caccia a un terrorista intento a mettere insieme un'arma di distruzione di massa, decide che non può restare a guardare l'umiliazione e il conseguente abbrutimento dei suoi amici...

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. DILILI A PARIGI
Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.Nella Parigi della Belle Époque, la piccola Dilili indaga, con l'aiuto di un giovane fattorino, su una serie di rapimenti misteriosi.Quanta bellezza, intelligenza e ironia in questo Dilili a Parigi, che sembra assommare i precedenti lavori di Ocelot e rinnovare l'arte dell'animazione cinematografica. Dilili è un personaggio che pare uscito da un classico della letteratura per l'infanzia e che fa rivivere cinematograficamente la capitale francese come non accadeva da tempo.‘Non si vede una cosa finché non se ne vede la bellezza’, diceva Oscar Wilde, e Ocelot ci invita in questo tour in compagnia della più simpatica piccola donna che la sua fantasia potesse immaginare, proprio per ricordarlo alle nostre pigre menti e dar loro un'iniezione di elettricità.

Tra spy story e parodia, Paola Cortellesi dichiara guerra al degrado. Commedia, Italia 2019. Durata 98 Minuti. AFTER
Un film di Jenny Gage. Con Josephine Langford, Hero Fiennes-Tiffin, Selma Blair, Inanna Sarkis, Shane Paul McGhie Uscita 11 aprile 2019Tessa è la classica brava ragazza: studentessa diligente, figlia obbediente, fidanzatina devota. Ma la sua vita riceverà una bella scossa: al college cadrà dritta dritta nella rete di seduzione di Hardin, bad boy dal temperamento ombroso e la collera facile. Ovviamente l'attrazione è immediata, e reciproca.After è molto ben confezionato ed esteticamente accattivante. I fan della saga letteraria saranno gratificati dalla patina glamour dell’operazione, che vede nel cast anche noti influencer, modelle e musicisti. Nonostante alcune svolte narrative edulcorate, ritroviamo tutti gli archetipi della storia d'amore alla Gioventù bruciata: gli abiti bianchi di lei e il chiodo nero di lui, la gita al planetario, i genitori inadeguati, gli amici fedeli e quelli inaffidabili.

Confezione glamour per una trasposizione che cede al politicamente corretto e azzera (o quasi) il tasso di sesso e violenza. Drammatico, Sentimentale - USA 2019. Durata 100 Minuti.

IL CAMPIONE
Un film di Leonardo D'Agostini. Con Stefano Accorsi, Andrea Carpenzano, Ludovica Martino, Mario Sgueglia, Camilla Semino Favro Uscita 18 aprile 2019.Christian Ferro sembra avere tutto: a vent'anni vive in una megavilla, ha una fidanzata influencer, migliaia di fan e un contratto multimilionario con la Roma. Ma la sua brillante carriera è messa a rischio dal carattere iracondo. Per inculcargli un po’ di disciplina, il presidente della Roma lo costringe ad affrontare l'esame di maturità, ingaggiando come professore Valerio Fioretti. Ma anche lui ha qualche esame esistenziale da superare.Lungometraggio d’esordio di Leonardo D'Agostini, Il campione è uno sport movie all'americana, che attinge a molto cinema precedente. La sceneggiatura, ben costruita, è ricca di dialoghi divertenti e dettagli preziosi, ma il punto di forza del film è Andrea Carpenzano.

Sport movie all'americana dalla struttura classica, ben sceneggiato e molto ben interpretato da Andrea Carpenzano. Commedia, Italia 2019. Durata 105 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.

Un thriller sul lato più nero della coscienza, purtroppo non all'altezza delle ambizioni. Thriller, Italia 2019. Durata 111 Minuti.

Un thriller spietato su una mattanza reale e brutale. C'è la tensione ma anche qualche perplessità. Drammatico, Australia 2018. Durata 110 Minuti.

Un lavoro che d'ora in poi bisognerà ricordarsi di citare, tra i casi di bei film tratti da bei libri. Animazione, Biografico - Polonia, Spagna, Germania, Belgio, Ungheria 2018. Durata 85 Minuti.

Realista e parodico, il western di Audiard riprende i codici del genere per deviarli come un treno impazzito nell'America della corsa all'oro. Western, Avventura, Commedia - Francia, Spagna, Romania, Belgio, USA 2018. Durata 122 Minuti.

Un biopic che diverte e riempie di nostalgia. Uno straordinario ritorno di Stanlio e Ollio, in perfetto parallelismo col racconto del film. Biografico, Commedia, Drammatico - USA, Gran Bretagna 2018. Durata 97 Minuti.

Burton riscrive a modo suo il capolavoro Disney e trova l'equilibrio tra le richieste del mercato e il proprio immaginario. Fantastico, USA 2019. 

LE GRAND BAL
Un film di Laetitia Carton. Uscita 2 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 9 sale. Distribuzione Barz and hippo. Ogni estate a Gennetines, paesino dell'Alvernia, duemila persone arrivano da ogni parte del mondo per ballare, per sette giorni e otto notti di fila. Non è un rave, e non è una gara di resistenza come quelle ai tempi della Grande Depressione: è il Grand Bal de l'Europe, festival di danza popolare dove chiunque, giovani e anziani, francesi e non, si lanciano in polke e mazurke, quadriglie e gironde, valzer impari e circoli circassiani. Un fiume umano il movimento che la mattina riceve lezioni da esperti provenienti da tutta Europa (sì, anche l'Italia, con insegnanti di pizzica a taranta) intenti a mostrare loro i passi base delle danze tradizionali, e la sera balla fino allo sfinimento, per poi lasciare posto ai giovanissimi protagonisti del "boeuf", la versione notturna del Grand Bal, o unirsi a loro non stop.

La rappresentazione di quella 'bellezza insostenibile' generata dall'incontro fra corpi e musica. Documentario, Francia 2018. Durata 95 Minuti.
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